
Secciones
MUNICIPALIDAD 

Tasas más bajas que en 
localidades de la zona

Licitación para ampliar el Hospital 

Así lo confirmó el secretario de Finanzas y Administración Mauro Puccini dando como ejemplo lo que abonan en San 
Nicolás y Empalme. También resaltó que se mantiene el porcentaje normal de contribuyentes que pagan sus impuestos; 
destacando que la inversión en servicios es más del doble de lo que se recauda y que, a pesar de la situación económica, 
ninguno de ellos se vio afectado. P. 3 

Provincia anunció que durante el primer cuatrimestre del año se licitarán 85 obras, entre ellas la refacción del SAM-
Co local. El director Dr. Julio Isaac confirmó que el proyecto contempla sumar un piso, y que reubicarán las áreas a 
medida que vayan siendo intervenidos. P. 6 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Matías Domínguez 
El titular de El Rey de la Pizza Delivery fue más allá 
y el año pasado logró concretar un nuevo objetivo 
inaugurando el Bodegón. P. 2

REGIONALES

POLICIALES

El gas natural 
llega a más 
comunas

En una primera etapa Lito-
ralgas abastecerá a Uranga, 
Albarellos y Santa Teresa. 
Prevén sumar también a 
Máximo Paz, Peyrano y Al-
corta. P. 18 

Vecinos en 
alerta por ola 
de delitos 
En barrio San Martín se lle-
vó a cabo una reunión por 
la inseguridad que afecta al 
sector. Exigen desmalezado, 
iluminación y mayor presen-
cia policial. P. 18

POLÍTICA

Propuestas de los candidatos 
En esta edición de Diario La Ciudad continuamos conocien-
do los proyectos y las ideas que presentan diversos precan-
didatos a concejal pensando en las PASO de abril. 

Diego Abdo
Expoagro 2025
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AÑO 2025 · Nº 549
EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

Barrio Domingo Troilo. 

Dos recitales solidarios 
Serán los días sábado 8 y domingo 9 de marzo en la plaza “La Amistad”. La 
entrada será un alimento no perecedero o útiles escolares. P. 8

CTA Autónoma. 

Exigen mejoras para jubilados
Juntan firmas para presentar ante el gobierno nacional para pedir por 
aumentos, más medicamentos y prórroga en la moratoria social. P. 9 
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PRECIO EJEMPLAR: $600 + $150 de envío al interior= $750
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

El titular de El Rey de la Pizza Delivery fue más allá y el año pasado logró 
concretar un nuevo objetivo inaugurando el Bodegón.

“Hoy me siento realizado 
como gastronómico”

Matías Domínguez.

en Congreve. 

¿Qué recuerdos tenés de tu in-
fancia?

La puerta abierta. La bicicleta 
en la calle. Quedarnos hasta tarde 
jugando afuera con los chicos de la 
cuadra. 

¿Dónde estudiaste?
Jardín y Primaria lo hice en la 

Cristo Rey y la Secundaria en la 
escuela San Pablo. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mi papá Ricardo y mi mamá 
Lili. Somos cuatro hermanos, yo 
soy el más chico. Se llaman Lean-
dro, Alexis y Érica. 

¿Cuál fue tu primer trabajo?
En un boliche de la costa que se 

llamaba Aqua. El comienzo en la 
gastronomía fue hace 7 años con 
el Rey de la Pizza Delivery en ca-
lle 14 de Febrero. Y culminando el 
2024 incorporando el bodegón en 
Lisandro de la Torre. 
¿Cómo surgió esa idea del Bo-
degón?

Fue una posibilidad caída del 
cielo por una propuesta de un 
amigo, Caio Gili. Él está en la 

gastronomía también y siempre 
charlando con él le decía que fal-
taba un lugar para que la gente 
probara mi producto salido re-
cién hecho del horno. Y después 
de varios intentos sin poder con-
vencerme del lugar y de lo que 
quería para empezar ese nuevo 
proyecto, Caio tenía su negocio 
ya casi montado y definido, y me 
dice le quiero dar una vuelta de 
página y qué mejor que hacerlo 
con vos. Así surgió El Rey de la 
Pizza Bodegón. 

 ¿Algún objetivo que te quede 
por cumplir?

Seguir brindando el servicio 
que brindamos y que la gente se 
siente cómoda y disfrute del lugar 
como lo disfruto yo. 

Pensando a futuro, ¿algún 
otro proyecto que quieras 
concretar?

Estamos con la producción 
de cerveza e incursionando en 
agrandar la familia de las pizzas 
incorporando postres, tanto en 
el delivery como en el bodegón. 
Queremos ver si podemos avanzar 
con eso, pero puedo decir que nos 
sentimos realizados. 

Cambiando de tema, ¿qué pa-
sión tenés en el día a día?

Disfruto mucho de las motos. 

¿Cómo definirías a Matías 
Domínguez?

Como un tipo sincero, alegre, 
respetuoso y con convicción a la 
hora de encarar un proyecto co-
mercial o laboral. 

Matías Domínguez es el titular 
de un comercio que crece día a día 
y que cosecha clientes gracias a sus 
propuestas y principalmente a no 
quedarse conforme nunca, yendo 
siempre por más. 

El Rey de la Pizza Delivery 
(14 de Febrero 830) fue el pun-
tapié para que este emprendedor 
comenzara a proyectar algo más 
grande, así a mediados del año pa-
sado nació El Rey de la Pizza Bo-
degón, y los elogios no pararon de 
llegar. 

En esta entrevista, Matías re-
pasa cómo fue que esa idea pudo 
concretarse y valoró el acompaña-
miento y el respaldo de un amigo, 
también reconocido en el rubro, 
Caio Gili, quien le dio el último 
empujón para que el bodegón fue-
ra una realidad. 

“Fue decir me siento realizado 
como gastronómico, en la par-
te laboral”, sostuvo y dijo estar 
enchufado en nuevas ideas para 
sumar y también disfrutando mu-
cho de este presente. “Le estamos 
dando para adelante a este nuevo 
proyecto y eso también es gracias 
a la gente por la buena respuesta 
que tiene siempre”. El Rey de la 
Pizza Bodegón (Lisandro de la To-
rre 164) puede visitarse de jueves 
a domingos. Hoy conocemos un 
poco más de Matías Domínguez.  

¿Dónde y cuándo naciste?
En Rosario, el 7 de enero de 1987. 

¿Siempre viviendo en Villa?
Sí. Mis viejos son de acá. Cre-

cí en barrio 25 de Mayo y después 
nos mudamos al barrio que tenía 
la fábrica Acindar y terminamos 
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Está en vigencia el 20% descuento 
en el pago anual de tasas munici-
pales y cementerio. El beneficio es 
válido hasta el 31 de marzo próximo. 
El pago se podrá realizar de manera 
online una vez recibida la liquidación 
por correo electrónico, luego de en-
viar un mail solicitándola a liquida-
ciones@villaconstitucion.gov.ar con 
el número de padrón o cuenta al que 
desean adherir. Los contribuyentes 

podrán abonar con tarjeta de débi-
to a través de la billetera virtual Plus 
Pagos ingresando en la página web 
del municipio (www.villaconstitu-
cion.gob.ar), en la pestaña Trámites 
online (Inmuebles Urbanos > ingre-
sar N° de Padrón / Cementerio > 
ingresar N° de Cuenta. Imprimir/Pa-
gar Recibo > Pagar por Plus Pagos). 
También abonando en cajas de co-
bros, llevando la liquidación impresa.

Cómo acceder al beneficio por el pago anual

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

pre tratando de hacer las obras que 
se necesitan con el transcurso del 
tiempo”, sostuvo. 

Más adelante dejó en claro que 
el nivel de pago se mantiene por lo 
cual agradeció al vecino cumpli-
dor. “La situación es crítica desde 
el punto económico, pero desde 
el punto de vista de recaudación 
de tasas estamos normal. Siempre 
está entre un 60 y un 65% y cuando 
transcurren los meses va aumen-
tando porque por ahí no se abona 
al primer vencimiento sino al se-
gundo, pero en general se acomo-
da en ese porcentaje”. En ese marco 
recordó que está vigente hasta el 
31 de marzo el descuento por pago 
anual. Este beneficio que otorga un 
20% de descuento en lo que son 
tasas de servicios municipales y ce-
menterio. “Tenemos que recordar 
que ha sido aprobada la impositiva 
y las tasas hoy en día tienen un va-
lor semestral, se vuelve a ajustar en 
el segundo semestre. Obviamente 
el que accede ya paga por todo el 
año el valor actual”, aclaró. Este be-
neficio tiene una buena aceptación 
entre los contribuyentes lo que hizo 
crecer la demanda de turnos pre-
senciales cumpliendo prácticamen-
te con el cupo de marzo. Ante esto, 
el funcionario recordó que pueden 
hacer el trámite vía online enviando 
un correo electrónico al área de Li-

quidaciones (ver recuadro). 
Un punto de inflexión en la 

entrevista se dio cuando se le co-
mentó que mucho se habla sobre 
que en Villa Constitución las tasas 
son caras a diferencia de otras ciu-
dades. “No es cara desde el punto 
de vista de lo que se paga de ser-
vicio. Hoy en día sólo el servicio 
de recolección de residuos sale 67 
millones mensuales para el Mu-
nicipio. La disposición final, todo 
lo que es el mantenimiento del 
basural suman unos 45 millones. 
A esto se puede sumar el servicio 
de chatín y de barrido, unos 80 
millones mensuales. Ahí estamos 
hablando de casi 200 millones 
cuando se recaudan 130 millones 
por mes. A eso hay que sumar que 
dentro de esa misma tasa se paga 
alumbrado público y desmale-
zado. Es una tasa subsidiada. Lo 
mismo sucede para agua y cloaca, 
los costos en mantenimiento de 
red de agua y el servicio cloacal, el 
sistema de cloración, perforacio-
nes de agua, todo eso va sumando 
y es un servicio costoso. En 2024, 
tuvo un costo de 2.100 millones, 
y lo que se recaudó en esos con-
ceptos fueron de 700 millones. Lo 
destaco para que se compare en 
relación a lo que se paga por costo 
del servicio”, dijo. 

En comparación con otras loca-

ESTÁ HABILITADO EL DESCUENTO DEL 20% POR PAGO ANUAL

Mauro Puccini.

Así lo confirmó el secretario de Finanzas y Administración dando como ejemplo lo que abonan en San Nicolás y Empalme; y expli-
cando además los motivos por los cuales considera que hoy el valor de los impuestos no es elevado comparando lo que la Muni-
cipalidad invierte para continuar con la prestación mensual de servicios como recolección de residuos, alumbrado, agua y cloaca.

Las tasas municipales son más bajas 
que en otras localidades de la región 

El secretario de Finanzas y Admi-
nistración del Municipio, Mauro 
Puccini visitó en la mañana de ayer 
los estudios de El Show de la Noti-
cia (La 100 Villa Constitución FM 
94.7 de lunes a viernes de 8 a 11 
horas). En una extensa entrevista 
que puede verse completa en nues-
tro Instagram (@diario_laciudad) 
y parte de la cual compartimos en 
las siguientes líneas, el funcionario 
respondió cuestiones relacionadas 
al presente económico del Munici-
pio, la recaudación de las tasas mu-
nicipales, el valor de las mismas y 
la diferencia económica que deben 
solventar para mantener la presta-
ción de los servicios. 

Sobre la situación económica 
del Municipio comentó que “se 
encuentra en un estado sólido”. “Si 
vamos a la cuestión de la actividad 
económica en la región, principal-
mente metalúrgica y automotriz de 
la zona es una situación crítica. Eso 
se ve reflejado en el consumo. Pero 
a pesar de eso se mantiene la admi-
nistración seria, responsable, traba-
jando constantemente para brindar 
el servicio a la comunidad y siem-

A través de los números presentados por Puccini, el Municipio invierte hoy más del doble de lo que recauda para mantener los servicios.

lidades Puccini resaltó que “están 
en Villa mucho más baratas, por 
ejemplo en San Nicolás la tasa de 
agua se paga alrededor de 20 mil 
pesos, lo mismo sucede en Empal-
me. Cuando aquí en Villa Consti-
tución el nuevo valor de la tasa de 
agua y cloaca está alrededor de 12 
mil pesos. Dependiendo la zona la 
tasa municipal total de Villa está 
entre 20 y 27 mil pesos, en San Ni-
colás a los 20 mil de agua se suman 
20 mil de desarrollo urbano y 6 mil 
de alumbrado”, ejemplificó. 

Otra consulta estuvo relaciona-
da a cómo se llegó a esta diferencia 
entre lo que se recauda y se gasta. 
“Sucede a través de los distintos 
años en donde presentamos una 
impositiva siempre en base a los 
costos. Se ha ido acumulando año 

tras año porque el Concejo siempre 
ha aprobado aumentos por menor 
al propuesto”, explicó. 

En relación a cómo afrontan esa 
diferencia entre lo que se recauda y 
se invierte en servicios, dijo: “Tene-
mos que estar administrando cons-
tantemente con otros recursos. La 
mayoría son de coparticipación y se 
suman otros. Y la gestión también 
está ocupada en reducir los gastos 
en otros sentidos. El de Villa es uno 
de los municipios de la provincia 
con menor cantidad de empleados 
per cápita. Así mismo en los últi-
mos años, el gobierno de Jorge Berti 
tiene la menor cantidad de puestos 
políticos, tan bajo que estamos en la 
misma cantidad de lo que presenta 
el Poder Legislativo. Debe ser algo 
excepcional”, cerró Puccini. 
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Interés General
SECRETARÍA DE SALUD Y DESARROLLO HUMANO

Gran cantidad de veci-
nos con sus mascotas se 
sumaron a la jornada de 
vacunación y castración 
en el barrio 25 de Mayo.

Promoción y protección 
del bienestar animal 

Continúan los operativos territoriales.

contribuimos a la salud pública y la 
tenencia responsable”.

Por su parte, Caminos resaltó la 
participación de la ciudadanía: “Es 
fundamental que los vecinos y veci-
nas se involucren y aprovechen estos 
operativos gratuitos, que garantizan 
un mejor cuidado de los animales”.

Desde la Secretaría destacaron 
el trabajo del equipo veterinario y 
agradecieron la predisposición de 
los vecinos. Además, anunciaron 
que seguirán realizando este tipo de 
operativos en distintos barrios de la 
ciudad, con el fin de promover la sa-
lud y el bienestar animal.

Los vecinos acercaron a sus mascotas.

El área de Veterinaria de la Secretaría 
de Salud y Desarrollo Humano llevó 
adelante una jornada de vacunación 
y castración de perros y gatos en ba-
rrio 25 de Mayo, con el objetivo de 
mejorar la salud animal y prevenir 
enfermedades.

El intendente Jorge Berti y la di-
rectora de Acción Social, Victoria 
Caminos, estuvieron presentes en la 
actividad, junto al presidente veci-
nal Diego Fernández y numerosos 
vecinos y vecinas que llevaron a sus 
mascotas.

Berti destacó la importancia de 
este tipo de acciones para la comu-
nidad: “No sólo promovemos el 
bienestar animal, sino que también 

Nueva maquinaria
La gestión del intendente Profe-
sor Jorge Berti sigue avanzando 
en la modernización y mejora 
de los servicios municipales con 
la adquisición de nueva maqui-
naria y continuando con la re-
novación del parque automotor. 
Gracias a los fondos del Plan de 
Obras Menores de la Provincia 

de Santa Fe, el Municipio incor-
poró equipamiento clave para 
fortalecer el mantenimiento de 
caminos y desagües, la limpieza 
urbana y el desarrollo de infraes-
tructura en la ciudad. Entre las 
unidades adquiridas se destacan 
una motoniveladora, una pala 
cargadora y un camión regador.

FLOTA MUNICIPAL
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PASO 2025

La precandidata a concejal repasó uno por uno los integrantes que forman 
parte del proyecto que presentan para las próximas elecciones. También se 
mostró crítica con el rol actual del gobernador y el senador.

Borgatta valoró el compromiso de 
quienes la acompañan en la lista

Van a internas dentro de Más para Santa Fe.

Alejandrina Borgatta encabeza 
una de las listas que en las próxi-
mas PASO del 13 de abril dirimi-
rán internas dentro de Más para 
Santa Fe. Visitando nuestro gru-
po de medios, repasó y valoró a 
cada uno de los integrantes que 
la acompañan, se mostró en des-
acuerdo por la forma en que el 
gobernador Maximiliano Pullaro 
y el senador Germán Giacomino 
responden ante la crisis productiva 
que afecta a nuestra ciudad; y ex-
plicó como planea llevar adelante 
el año legislativo. 

En primer término se refirió a 
quienes forman parte del equipo 
y valoró lo que aportan cada uno 
desde su lugar al proyecto colecti-
vo. La lista que encabeza está inte-
grada también por Pedro Cuden, 
“veníamos hablando desde hace 
mucho tiempo para poder con-
formar este equipo de trabajo, esta 
propuesta electoral. Es un docen-
te que desde su labor y desde sus 

ideas siempre lo hemos tenido en 
cuenta”. Evelyn Casa, “una com-
pañera abogada que trabaja desde 
hace tiempo con nosotros”. Gui-
llermo Ginessi, “es un actor fun-
damental de la cultura de nuestra 
ciudad, que le otorga su mirada a 
nuestro proyecto porque viene tra-
bajando desde hace mucho tiempo 
en lo cultural”. Micaela Valerio, “es 
trabajadora social y está muy re-
lacionada a la labor con la tercera 
edad”. José Acosta, “un compañero 
de nuestro espacio que está estu-
diando para ser docente”. Y Caro-
lina Rusconi, “es una abogada que 
nos viene acompañando también 
y que está presente asesorando 
cuando vecinos acuden con algu-
nas demandas puntuales”. 

En relación a cómo será el tra-
bajo en el legislativo con el inicio 
de sesiones ordinarias pactado 
para la primera semana de mar-
zo y teniendo en cuenta que a su 
vez participa de las elecciones para 

renovar su banca, anticipó: “El tra-
bajo será como siempre, escuchan-
do, porque lo que nos caracteriza 
es escuchar a nuestra comunidad; 
seguir recorriendo las institucio-
nes, tomando las demandas que 
continúan y cada vez son mayores 
frente a este modelo económico 
que hacen que se profundicen. Y 
ver de qué manera nosotros pode-
mos acompañar. Desde el Concejo 
lamentablemente no podemos lle-
var adelante proyectos que vengan 
a resolver la situación económica 
local, creo que eso depende más de 
un gobernador y de un presidente”.

En ese sentido se mostró crítica al 
ver a “un gobernador que vemos re-
corriendo las fiestas de los pueblos, 
y acá en Villa Constitución tenemos 
un festival de suspensiones y no ha 
dado la cara. Vemos al senador que 
lo acompaña al gobernador en las 
recorridas por el departamento en 
estas fiestas como si fuera un custo-
dio para que no se le acerque ningún 

El precandidato enumeró varias cuestiones que desde el legislativo plan-
tean poner en la agenda local, muchas de ellas ya han sido presentadas 
pero no fueron acompañadas. “Hay que asumir la responsabilidad de po-
ner la cara. Es la función de un concejal”, recalcó.

Burguez repasó los principales 
proyectos que pueden abordarse 

Desde el Concejo.

Hugo Burguez, encabeza la lista 
Primero la Patria que competirá 
en internas dentro de Más para 
Santa Fe el próximo 13 de abril 
cuando se celebren las PASO pro-
vinciales. 

En una entrevista concedida a 
nuestro grupo de medios, hizo un 
repaso por los principales temas 
que pueden abordarse desde una 
banca en el legislativo local. 

“Creemos que tenemos que te-
ner mayor firmeza para lograr un 
transporte público de pasajeros, es 
momento que la ciudad a través de 
sus organismos político-adminis-
trativos también tenga un rol mu-
cho más preponderante en el tema 
salud, por eso creemos que sería 
muy bueno que hasta que no haya 
otra categorización del hospital 
se pueda restituir y normalizar el 

SAMCo”, comenzó explicando.
Luego agregó: “Entendemos 

que hay una situación compleja en 
las familias y en las juventudes, y 
creemos que es necesario que haya 
una mejor y mayor asistencia en el 
tema alimentario en función de 
poder generar algún tipo de red 
sociocomunitaria con centralidad 
en el Estado para poder garantizar 
que por lo menos los pibes coman 
de noche”. Allí recordó que desde 
el espacio que representan pre-
sentaron ante el Concejo local un 
proyecto de ordenanza de urgen-
cia alimentaria, “no es nada ex-
traordinario o que esté por fuera 
de lo que pueda tener una ciudad”, 
aclaró.

Por otra parte, resaltó la impor-
tancia de fortalecer también a las 
organizaciones de la sociedad civil 

y acompañarlas; como así también 
al amplio colectivo de artistas que 
tiene la ciudad. Otros temas pun-
tuales giran en torno al hábitat, 
vivienda, acceso a la tierra, mejo-
ramiento de barrios populares, ca-
lidad en los servicios que presta el 
Municipio. “Hay una serie de cosas 
que hoy no se están discutiendo 
en el Concejo y sería importante 
hacerlo. Creemos que esta mirada 
podemos agregar algo que hoy no 
vemos porque el Concejo es una 
herramienta, es una caja de reso-
nancia donde los ciudadanos y los 
sectores económicos de la ciudad 
se pueden reflejar”, sostuvo. 

“Hay un montón de cosas 
que pueden hacerse, salir del 
Concejo que funciona nada más 
cuando hay sesión o cuando se 
hace algún tipo de reconoci-

Burguez apunta a cuestiones básicas que hoy el Concejo no atiende.

“En Villa tenemos un festival de suspensiones y el gobernador no ha dado la cara”.

Interés General 

docente o ningún jubilado que se 
han visto afectados por las medidas 
que se han tomado en contra de los 
derechos de los trabajadores de la 
comunidad educativa. Tampoco lo 
hemos visto en Villa Constitución 
reuniéndose con los representantes 
de Acindar, con las cámaras para 

ver cuál es la situación compleja que 
vive todo el entramado productivo 
del sur santafesino frente a la desin-
versión en obra pública y frente a la 
decisión del gobierno nacional de 
llevar adelante políticas de industri-
cidio y apertura indiscriminada de 
las importaciones”. 

miento, me parece que hay otra 
tarea, tareas de comisión, de 
convocatorias, de estar cerca de 
la ciudadanía. Una tarea de re-
presentatividad. Hay que asumir 
la responsabilidad de poner la 

cara porque es la función de un 
concejal”, analizó y cerró: “Que-
remos representar a ese concejal 
que asume la responsabilidad de 
ir al frente de las problemáticas 
de los vecinos”. 
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Interés General 

Una obra que espera no sólo Villa sino toda la región.

Provincia anunció que durante el primer cuatrimestre del año se licitarán 85 obras, entre ellas la 
refacción del SAMCo local. “Siempre a la hora de dar el ok para que se cierre una parte, estará el 
espacio y las condiciones para que funcione en otro sector”, aclaró el director Dr. Julio Isaac.

Inminente licitación para 
la ampliación del Hospital 

El Gobierno de la Provincia de San-
ta Fe anunció días atrás que realiza-
rá 85 licitaciones de obras durante 
los primeros 120 días del año, “per-
filando a Santa Fe como un modelo 
de gestión que privilegia el impulso 
y el desarrollo de la obra pública”. 
En total, la inversión rondará los 
400 mil millones de pesos, y las 
obras tienen un amplio desarrollo 
territorial.

Sin contar aquellas que estaban 
paralizadas y que fueron reactivadas 
por el Ministerio de Obras Públicas, 
durante todo 2024 el Gobierno Pro-
vincial puso en marcha 88 licitacio-
nes para nuevas obras, un número 
apenas superior a las 85 de este pri-
mer cuatrimestre.

En el listado oficial de las obras 
a licitar durante estos meses se con-
firma la ampliación del Hospital 
SAMCo de Villa Constitución.

“Recibimos con mucha alegría 
esta información que se volcó en los 

SE SUMARÁ UN PRIMER PISO

Se mejorará notablemente la capacidad en cuanto a espacio, camas, dependencias y servicios.

“Con una propuesta de 
incremento un poco 
mayor, todos empezá-
bamos las clases”, dijo 
la delegada departa-
mental Marta Risso. 

AMSAFE rechazó la oferta salarial 
y fue al paro en el inicio de clases 

En el marco también de la medida nacional de CTERA.

El pasado lunes, y en cumplimiento de 
la resolución de la asamblea provincial, 
AMSAFE llevó adelante una jornada 
de protesta en rechazo de la propuesta 
realizada por el gobierno en la última 
reunión de la mesa paritaria y en recla-
mo de mejores condiciones para ense-
ñar y aprender y aumento salarial para 
activos y jubilados. Además, esta jorna-
da se dio en el marco del paro nacional 
decretado por CTERA. 

En las seccionales departamentales 
se llevaron a cabo diversas actividades 
como volanteadas, concentraciones, 
clases públicas, radios abiertas, con-
ferencias de prensa y demás, dando 
cumplimiento con lo resuelto por 
asamblea. Además, una delegación 
participó de la marcha nacional en la 
Ciudad Autónoma de Buenos Aires. 
La misma contó con representación 
de AMSAFE Constitución. 

La delegada departamental Marta 
Risso explicó que el paro y la protes-

La delegación de AMSAFE Constitución estuvo presente en la movilización en CABA.

ta respondió a diversos reclamos del 
gremio docente para con el gobierno 
provincial, entre los cuales enumeró: 
una nueva propuesta salarial, aumen-
to genuino para activos y jubilados; 
que estos últimos perciban el incre-
mento al mismo tiempo que los do-
centes en actividad; regularización de 
todas las prestaciones de IAPOS; ur-
gente traslado y concurso de ingreso 
en Inicial, Primaria y Especial; pago 
de la deuda de la paritaria 2023; con-
creción de las obras de infraestruc-
tura necesarias; titularizaciones en 

la modalidad artística; aumentos de 
las asignaciones familiares como así 
también de los montos de comedores 
y copas de leche.

Risso dejó en claro que esta medi-
da de fuerza es también en reclamo 
al gobierno nacional, “estamos muy 
preocupados porque no se están en-
viando los fondos para los comedores 
escolares, también por el FONID que 
después de tanta lucha docente hace 
más de un año que no lo estamos co-
brando e implica un 12% de nuestro 
salario”. 

En relación al porcentaje que aca-
tó el paro dijo que varias escuelas no 
abrieron sus puertas y a la par, “mu-
chos otros compañeros me escribie-
ron angustiados porque tuvieron que 
asistir porque el presentismo es lo que 
le alcanza para vivir”, sostuvo. 

Por último dejó en claro que “todos 
queremos dar clases, y si la propuesta 
era buena, todos íbamos a empezar. 
No entendemos qué quieren hacer, 
era muy simple. Con una propuesta 
de incremento un poco mayor, todos 
empezábamos las clases”, finalizó. 

La presidenta del Concejo Mu-
nicipal Viviana Romo Cuesta 
confirmó que el 42º periodo 
legislativo iniciará formalmente 
el próximo miércoles 5 de mar-
zo. 

Con dos días previos que se-
rán feriados por Carnaval anti-
cipó que en esa misma jornada 
tendrán reunión para definir 
los temas que tratarán durante 
la sesión ordinaria en donde 
darán ingreso todos los proyec-
tos presentados por los ediles, 
el Ejecutivo y particulares a lo 
largo del receso estival. 

Pensando en los ejes que 
abordarán durante este año an-
ticipó que “puestos de trabajo, 
salud y seguridad son temas que 
obviamente estarán en agenda”. 

Vale destacar que este año 
habrá elecciones para renovar 
cuatro bancas en el Concejo 
local, las correspondientes a 
Viviana Romo Cuesta, Leticia 
Pieretti, Alejandrina Borgatta y 
Diego Soreira. 

El inicio de las sesiones 
ordinarias está pre-
visto para el próximo 
miércoles 5 de marzo.

Periodo 
legislativo

Concejo.

yecto realmente muy importante 
en donde se ampliará notablemente 
la capacidad en cuanto a espacio, 
número de camas, dependencias, 
servicios, y que además contará con 
una fachada hermosa”, anticipó re-
calcando que está conforme con lo 
logrado. “Hubo consenso y acuerdo, 
y uno espera con mucha alegría que 
ya empiecen las obras”, agregó.

Por otra parte, explicó que una 
vez que avances con los procesos 
licitatorios y la obra finalmente 
pueda comenzar, la actividad del 
Hospital claramente se verá afec-
tada; aunque planean cada detalle 
para que las diversas áreas puedan 
continuar con su funcionamiento. 
“Desde el primer día en que empe-
zamos a reunirnos, una de las co-
sas prioritarias es la organización, 
anticiparse a las áreas que se verán 
afectadas. No serán todas al mismo 
tiempo, se empezará por sectores, 
pero siempre continuo. Por ejem-
plo, si se empieza por la guardia, ya 
tenemos automáticamente el lugar 
donde funcionará. Sala de clínica, 
maternidad, o cualquier dependen-
cia, siempre a la hora de dar el ok 
para que se cierre una parte, estará 
el espacio y las condiciones para que 
funcione en otro sector”, aclaró. 

El hospital tendrá una planta 
baja y un primer piso, “cuando uno 
ve cómo está organizado el plano y 
demás se entusiasma mucho porque 
estamos muy escasos de espacio, 
tanto que no tenemos lugar para 
depósito y las oficinas están muy 
pobladas”, finalizó.  

medios. Ya es una realidad, un he-
cho”, dijo el director del nosocomio, 
Dr. Julio Isaac.

Al ser consultado sobre el pro-

yecto original que debió ser refor-
mulado, explicó que para planificar 
dichos cambios hubo diversas reu-
niones, en ambas gestiones, tanto 

la anterior como la actual. “Es un 
hecho que la realidad fue cambian-
do en todo este tiempo y eso llevó 
a modificaciones, pero es un pro-
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Interés General 

“Venimos muy bien, por primera vez 
se vendió todo en noviembre del año 
pasado, nunca había pasado que seis 
meses antes estuviera todo vendido 
lo que habla del gran interés que hay 
por parte de las empresas”. 

Diego Abdo, 
gerente Exponenciar.

“Mostraremos toda la tecnología que 
está dando vueltas para que el produc-
tor sepa para qué se puede usar y cuá-
les son sus beneficios. Todo lo que hay 
disponible en el mercado para mejorar 
la eficiencia, la producción y la sosteni-
bilidad del sistema”. 

Sergio Marinelli,
FACMA.

“Más allá de la parte comercial y de to-
dos los eslabones de la agroindustria, 
tenemos propuestas para todos los 
gustos. Hay una agenda paralela con 
siete auditorios en donde habrá charlas, 
lanzamientos y demostraciones”. 

Eliana Esnaola,
 jefa de Prensa Exponenciar.

Seis meses antes de la realización de la megamuestra se alcanzó la venta total de sus espacios.

DIARIO LA CIUDAD VISITÓ EL PREDIO

Entre el 11 y el 14 de marzo, San Nicolás volverá a ser sede de la muestra que convoca a todos los actores clave del agro. Los organiza-
dores resaltaron la buena respuesta y esperan con gran expectativa vivir cuatros días intensos de actividades para todos los gustos.

Cuenta regresiva para una 
nueva edición de Expoagro 

Ultiman detalles para el comienzo.

Comenzó la cuenta regresiva para 
vivir la Expoagro 2025 edición 
YPF Agro, el punto de encuentro 
anual donde productores, em-
presas, bancos, startups del agro 
convergen para mirar hacia ade-
lante, generar negocios y fortalecer 
alianzas estratégicas. 

Del 11 al 14 de marzo, en el 
predio ferial y autódromo de San 
Nicolás, se llevará a cabo esta me-
gamuestra que estiman será nue-
vamente con cifras récord. 

En el marco de una reunión 
para ultimar detalles en el Tecnó-
dromo, los organizadores recibie-
ron a Diario La Ciudad. 

Diego Abdo, gerente de Comu-
nicación y Marketing de Exponen-
ciar -empresa organizadora de la 
muestra-; expresó: “Venimos muy 
bien, por primera vez se vendió 
todo en noviembre del año pasado, 
nunca había pasado que seis meses 
antes estuviera todo vendido lo 
que habla del gran interés que hay 
por parte de las empresas”. 

En ese marco, detalló que serán 
600 firmas las que participarán, de 
las cuales más de 60 tendrán su 
primera experiencia en Expoagro. 
Esta vidriera comercial estará pro-
tagonizada por empresas de ma-
quinaria agrícola, insumos, gana-
dería, servicios, agtech y entidades 
bancarias. Como mencionamos, 
habrá más de 600 expositores, en-
tre otros: 12 plots con cultivos en 
pie. Nidera Semillas como el semi-
llero oficial y tres empresas que de-
butan en el formato: LDC, Supra e 
INTA. También estarán YPF Agro, 
AFA, Advanta, Bayer/Dekalb/
FieldView, DONMARIO Semillas, 
NK Semillas, Spraytec y Stine. La 
expo contará con la presencia de 
13 bancos públicos y privados: 
Banco Provincia como main spon-
sor, Banco Nación como sponsor, 
ICBC como sponsor internacional 
y Banco Galicia como auspiciante. 
También estarán: BBVA, BACS, 
Banco Comafi, Banco Credicoop, 
Banco de La Pampa, Banco Macro, 
Banco Patagonia, BIND y Santan-
der. Por su parte, en la Carpa Te-
lecom Agtech habrá 29 startups, 
agtech, y universidades.

“Siempre vamos superándonos, 
este año el slogan es el lugar en don-
de todo sucede justamente para que 
todo suceda tiene que haber estas 

trar la tecnología disponible para 
poder alimentar al mundo, esa es 
la idea. Todo lo disponible en el 
mercado para mejorar la eficiencia 
y la producción, y también la sos-
tenibilidad del sistema. Esperamos 
bajar a tierra toda la tecnología 
que está dando vueltas y ponerla 
a disposición del productor, que 
sepa para qué se puede usar y cuá-
les son sus beneficios”, sostuvo. 

Por último, Eliana Esnaola, jefa 
de Prensa de Exponenciar, se mos-
tró entusiasmada por la completa 

agenda de actividades planificadas 
para esta edición.  

“Estamos palpitando todo con 
muchas expectativas y una gran 
planificación. La expo se prepara 
con un año de anticipación y con-
tando los días para tener una nueva 
edición aquí en la Capital Nacional 
de los Agronegocios. Más allá de la 
parte comercial y de todos los esla-
bones de la agroindustria, tenemos 
propuestas para todos los gustos. 
Hay una agenda paralela con siete 
auditorios en donde habrá char-

las, lanzamientos, demostraciones, 
tendremos un foro económico de 
martes a jueves”, dijo. Vale destacar 
que en la página web de Expoagro 
puede verse lo planificado por días 
y horarios (www.expoagro.com.ar).  

Por último resaltó que este año 
también contarán con la transmi-
sión en vivo y luego del éxito de su 
experiencia en 2024, nuevamente 
funcionará ExpoBot, un asisten-
te virtual que guiará a través de 
WhatsApp a los visitantes durante 
los cuatro días de la expo. 

HORARIOS 

La organización modificó los horarios de la muestra. El evento se desarrollará de 
martes a jueves de 8.30 a 18.30, y el viernes, de 8.30 a 15, optimizando así las jor-
nadas en función de las actividades programadas y la dinámica de los negocios.

600 empresas, todos hacemos de 
esta exposición una muestra cada 
vez más grande”, prosiguió Abdo, 
anticipando que la intención es que 
tenga un mayor volumen de ventas 
considerando que el del año pasado 
fue muy bueno. “Esperamos visitas 
internacionales, habrá rondas de 
negocios con al menos 15 compra-
dores del exterior. Seguramente el 
volumen de los negocios lo veremos 
en el andar”, agregó. 

En relación a la visita de auto-
ridades, confirmó que estará pre-
sente el gobernador de Buenos 
Aires Axel Kicillof junto a otros de 
provincias vecinas. A su vez aclaró 
que aún no confirmó su presencia 
el presidente de la Nación Javier 
Milei, “ya nos visitó en ediciones 
anteriores como presidente, como 
candidato y como economista así 
que conoce muy bien la exposi-
ción, esperamos que este año vuel-
va”, sostuvo. 

A su turno, Sergio Marinelli 
(Federación Argentina de Con-
tratistas de Máquinas Agrícolas), 
resaltó que el pilar de esta nueva 
edición serán las tecnologías dis-
ruptivas y la IA. “Vamos a mos-
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PARA DAR RESPUESTA A PEDIDOS DE LOS VECINOS

Desde la Comisión Vecinal confirmación la colocación de luminaria en calle 
Formosa y anticiparon otros proyectos en carpeta para los meses venideros.

Gestiones para obras en Cilsa
Seguridad vial y espacios públicos.

La Comisión Vecinal de barrio Ci-
lsa confirmó la pronta colocación 
de luminaria en calle Formosa 
luego de un pedido realizado por 
los vecinos. Si bien al momento no 
se conoce con exactitud la fecha, 
el presidente vecinal Jorge Loero 
aclaró que será a la brevedad. “Es-
tuve hablando con Miguel Santo-
lín (secretario de Obras Públicas) 
y ya está todo pasado al área co-
rrespondiente por lo que la obra 
será de un momento al otro”, ex-
presó pidiendo a los frentistas tan 
sólo “un poco más de paciencia, 
porque las cosas se van gestionan-
do y avanzando”. 

También en calle Formosa se 

espera por la reparación del pa-
vimento, Loero explicó que por 
el momento esta obra no podrá 
realizarse porque tras la visita 
de funcionarios provinciales al 
Municipio, se confirmó que pri-
meramente deben avanzar con la 
finalización de los trabajos en el 
desagüe de calle Pampa para lue-
go comenzar con esta obra. “Lo 
principal es que el agua pase y no 
suframos inundaciones con las 
lluvias. La gente tiene que estar 
tranquila porque una vez que eso 
esté terminado van a reparar la 
calle como lo pedimos”, agregó el 
vecinalista. 

Por otra parte, Loero anticipó 

que se colocarán reductores de ve-
locidad en las calles Chaco y Mo-
reno. “Eso lo habíamos pedido por 
prevención y seguridad vial, tam-
bién solicitamos uno para Moreno 
y Avenida del Trabajo en donde 
también circulan con mucha velo-
cidad”, explicó. 

En materia de seguridad vial, 
resaltó además la colocación tiem-
po atrás de los bolardos en la in-
tersección de Avenida del Trabajo 
y Dorrego. 

A la par, la Comisión gestiona 
ante el Municipio la colocación de 
mobiliario en la plaza “Che Gue-
vara” que en el último tiempo tuvo 
mejoras en su infraestructura. 

Jorge Loero, presidente vecinal.

Interés General 

Serán los días sábado 8 y domingo 9 de marzo en la plaza “La Amistad”. 
La entrada será un alimento no perecedero o útiles escolares. Varias ban-
das ya confirmaron su participación.

Desde la Comisión Vecinal se lamentaron por el estado de la plaza que 
derivó en la suspensión de un evento y por hechos vandálicos pidiendo a 
los responsables que reparen los daños.

Organizan recitales a 
beneficio de comedores

Piden por el cuidado 
de espacios públicos

Barrio Domingo Troilo.

Barrio Industrial.

Desde la Comisión invitan a toda la ciudad a participar.

Sonia Asem y Andrés Bonsegundo.

La Comisión Vecinal de Domin-
go Troilo invita a dos jornadas de 
recitales que se llevarán a cabo el 
mes próximo con un fin solidario 
en la plaza “La Amistad”. 

El sábado 8 a partir de las 19 
horas tendrá lugar “Fonavirock 
por una buena causa” y se confir-
mó que tocarán en vivo Furtivos, 
Gasolina, HDP, Hipertensión y 

Ojo Animal.
En tanto el domingo 9, también 

desde las 19 horas será el turno de 
“Festival de Música” con la actua-
ción de El Sello del Sabor, Camino 
Musiqueros y Cabu Sandoval. 

Para ambas jornadas se dispu-
so que la entrada sea un alimento 
no perecedero o útiles escolares, 
todo lo recaudado será entregado 

luego a comedores. 
Mónica Azulay, integrante de 

la Comisión Vecinal explicó que 
la intención es “vivir un fin de 
semana distinto y solidario”. Ade-
más de las bandas en vivo, habrá 
paseo de artesanos y emprende-
dores; juegos para los más chicos 
y servicio de cantina. 

Anticipó además, que esperan 

Sonia Asem y Andrés Bonsegundo, 
en nombre de la Comisión Vecinal 
de Industrial recibieron a Diario La 
Ciudad para referirse al estado de 
los espacios públicos, puntualmen-
te a la falta de mantenimiento de la 
plaza que derivó en la suspensión de 
una noche de cine que estaba prevista 
para días atrás. 

“Es algo que nunca había sucedi-
do y estamos muy dolidos, pero en 
las condiciones en las que estaba era 
imposible citar a los chicos”, dijeron.

Por otra parte resaltaron que co-
menzaron el año realmente “muy 
mal” por situaciones que no habían 
vivido antes, “en estos tres años que 
estamos con la comisión es la prime-

ra vez que nos suceden estas cosas y 
no entiendo por qué. Nos están rom-
piendo unos carteles que nos costó 
mucho hacer. Pedimos que quien lo 
haya hecho lo repare, eso claramen-
te no sucedió. Es un gran dolor para 
nosotros porque son cosas que hace-
mos con mucho sacrificio, y a veces 
sin la ayuda del Municipio hay cosas 

que hacemos del bolsillo de cada in-
tegrante de la Comisión”. 

Además sufrieron el desperfecto 
de la cámara de seguridad, que ya está 
en funcionamiento nuevamente. 

Pese a los escollos que están atra-

vesando, resaltaron que no bajarán 
los brazos y seguir trabajando. “Es 
rudo, pero no nos van a bajar. No nos 
van a hacer decaer, la comisión está 
trabajando con el mismo énfasis que 
arrancó allá por el 2021”. 

Por último, Loero recalcó que 
la intención es seguir trabajando 
para mejorar el barrio y la calidad 

de vida de los vecinos, “nos hace 
muy bien hacer cosas y queremos 
seguir por ese camino”, finalizó. 

que ambas jornadas sean convo-
cantes y proyectan poder repetir-
las en un futuro. “Esperamos la 
presencia de toda la ciudad”, cerró 

agradeciendo a las bandas que 
acercaron la propuesta a la co-
misión y a los artistas que fueron 
sumándose. 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

Interés General 

PARITARIA PROVINCIAL

Corresponde al primer trimestre del año.

La votación online de 
los afiliados arrojó un 
55% de aceptación al 
incremento para em-
pleados públicos de la 
administración central.

UPCN aceptó la 
propuesta salarial 

Luego que el martes 18 de febrero 
se formalizara una propuesta sa-
larial por parte del Poder Ejecuti-
vo Provincial en la reunión de la 
Paritaria Central para los emplea-
dos públicos de la administración 
central; UPCN puso la misma a 
consideración de los afiliados bajo 
el sistema de votación online que 
permite a todos los trabajadores 
activos de toda la provincia y De-
legación de Santa Fe en CABA po-
der expresarse por la aceptación o 
el rechazo a la misma.

El proceso se llevó a cabo, y es-
tuvo disponible desde las 12 horas 
del miércoles 19 de febrero hasta 
la hora 12 del jueves 20. Habiendo 
finalizado la votación, la entidad 
gremial informó que la propuesta 
de política salarial ha sido acepta-
da por mayoría. Un 55% votó por 
la aceptación a la propuesta y un 
45% lo hizo de manera negativa. El 
proceso de votación estuvo super-
visado por el Escribano Público 
Nacional Leandro Carrera (Regis-
tro 196).

De esta manera, el incremento 
aceptado rige para el primer tri-
mestre del año en curso (enero a 
marzo) divido de la siguiente ma-
nera: enero 3,1% (mínimo garan-
tizado de $50.000), febrero 1,9% 
(mínimo garantizado de $70.000) 
para totalizar un 5%, en tanto 
marzo repite lo de febrero. El pago 
correspondiente a los meses de 
enero y febrero, tanto el porcen-
tual cómo los $120.000 se realizará 
por planilla complementaria en el 
mes de marzo y la base de cálculo 
es diciembre de 2024.  

“La aceptación siempre es de 
los compañeros. Esperábamos que 
la propuesta sea aceptada, aunque 
sabemos que no es la que a todos 
nos gustaría. La situación es que de 
ser rechazada llevaba a medidas de 
fuerza que implicaban descuentos 
al salario del compañero, y meterle 
la mano en el bolsillo hoy al em-
pleado público es irrisorio”, expre-
só la delegada departamental de 
UPCN Santa Fe, Carmen Esquer. 

“Esperábamos también la acep-
tación para volver a charlar en el 
mes de abril caso contrario se re-
trasaría todo y no se cobraría por 
planilla complementaria en mar-
zo, nunca se logró una política sa-
larial en enero. Si lo analizamos en 
el contexto de inflación que viene 
del año estaríamos equilibrados”, 
sostuvo.

CTA AUTÓNOMA

Sistema previsional.

En Villa Constitución también juntan firmas 
para presentar ante el gobierno nacional para 
pedir por aumentos, más medicamentos y pró-
rroga en la moratoria social. Los reclamos tam-
bién son para el gobierno provincial.

Exigen mejoras 
para jubilados

La CTA Autónoma lanzó en la 
provincia de Santa Fe, la con-
vocatoria nacional “Jubilazo 
Federal”, que además de jor-
nadas en movilización en dife-
rentes localidades, se centra en 
la recolección de firmas para 
exigir mejoras en el sistema 
previsional, haciendo hinca-
pié en temas puntuales como 
más medicamentos, aumento 
de emergencia para jubilados y 
prórroga de la moratoria social. 
La iniciativa impulsada en todo 
el país por la CTA Autónoma y 
la CTA de los Trabajadores bus-
ca defender la seguridad social 
en Argentina. 

De esta manera, la con-
vocatoria se replica en Villa 
Constitución y Marcelo Cor-
tés, referente local de la CTA 
Autónoma explicó los alcances 
de este Jubilazo Federal. “Es-
tamos convocando a distintos 
sectores, entre ellos los centros 
de jubilados para juntar firmas 
y reclamar ante el gobierno 
nacional”, comenzó. A la par 

Carmen Esquer. 

Carmen Esquer informó que si 
bien el año para UPCN “está difícil 
como para todos, lo que podemos 
resaltar es que las obras de cons-
trucción de viviendas en UPCN 

no se han frenado, se siguieron 
entregando en toda la provincia y 
próximamente tenemos también 
en Empalme porque ya está avan-
zado el 80% de la construcción”.

Construcción de viviendas

explicó que están solicitando un 
aumento económico y más entre-
ga de medicamentos, uno de los 
temas más delicados que atravie-
san los jubilados. “Los que están 
por parte de PAMI lo saben muy 
bien”, sostuvo Cortés. A su vez 
explicó que los reclamos también 
son al gobierno provincial, “con 
el tema de la caja nos han sacado 
muchos logros que teníamos, por-
que entre cosas se está cobrando 
un mal llamado aporte solidario”. 
También resaltó que como existen 
problemas con PAMI, los hay con 
IAPOS. “Deja de reconocer cada 
vez más cosas”, dijo. 

En relación a la recolección de 
firmas, comentó que en primer 
momento será durante febrero y la 
intención es alcanzar en el trans-
curso de este mes los mínimos 
requeridos para poder presentar 
formalmente el reclamo. 

“Debemos ser sinceros y decir 
que los jubilados nunca cobraron 
lo que merecían, lo que sucede 
ahora es que este problema se ha 
hecho más profundo aún”, aclaró. 
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ENTREVISTA

Pablo González analizó el contexto económico y 
productivo que atraviesa el sector. Dejó en claro que 
las suspensiones nunca son buenas, pero resaltó el 
acuerdo firmado que supera a lo alcanzado el año 
pasado. “Creo que la sociedad de Villa Constitución 
tiene que asimilar lo que puede pasar”, sostuvo.

“Si no hay un cambio de política, 
nosotros tendemos a desaparecer”

Secretario General de la UOMVC.

Luego de confirmarse el acuerdo 
de suspensiones pactado entre la 
Unión Obrera Metalúrgica Seccio-
nal Villa Constitución y ArcelorMi-
ttal Acindar; el secretario General 
del gremio brindó un panorama 
sobre el presente económico y pro-
ductivo que afronta el sector que 
representa y reiteró como en entre-
vistas anteriores que el panorama 
es complicado y no avizora mejoras 
en el corto plazo. 

“Como punto de partida hablar 
de suspensiones no es algo positivo. 
Una vez que se entienda bien eso 
se puede avanzar para no tergiver-
sar el mensaje”, aclaró para iniciar 
y prosiguió: “Dicho eso, después 
de meses de negociaciones y de la 
realidad que estamos enfrentando, 
finalmente pudimos llegar a mejo-
rar el acuerdo que habíamos firma-
do el año pasado. Esto se dio pese a 
la presión que ejercía Acindar que 
quería despedir a 200 compañe-
ros de empresas contratistas y que 
sigue insistiendo con las salidas y 

retiros voluntarios”, contextualizó.
A la par aclaró que este acuerdo 

“es una tregua”, porque si sigue ca-
yendo la producción “seguramente 
nos tendremos que volver a juntar 
y ver si terminamos resolviendo un 
nuevo acuerdo de suspensiones o 
en un conflicto con despidos”.

Más adelante, González explicó 
que tiene el deber de informar a la 
sociedad y en especial a los afiliados 
lo que se les informa en las reunio-
nes. En el caso de Acindar, “podría 
parar el tren 2 el 1º de marzo, otra 
posibilidad es que funcione 15 días 
el tren 2 y 15 el tren 3. Pero de to-
dos modos, va a haber pérdidas de 
puestos de trabajo con esa situa-
ción. La verdad que no es el mejor 
de los mundos y se está armando 
una tormenta perfecta porque en 
contrapartida tenemos todavía que 
resolver paritarias, darles respues-
ta a nuestros compañeros con las 
suspensiones, con que no despidan 
gente”. 

En Laminados Industriales “nos 

González sostiene que si no cambian las medidas “la industria va a desaparecer”.

Interés General 

comunicaron una buena noticia 
a medias, el ingreso de 12 mil to-
neladas de materia prima por lo 
que pueden arrancar a laminar en 
marzo y no en abril como estaba 
previsto. De todos modos no está 
entrando todo lo que le hace falta. 
Probablemente el año termine por 
debajo y en rojo el balance con lo 
que tienen presupuestado de pro-
ducción”, prosiguió aclarando que 
es una situación que fluctúa día a 
día. 

Más adelante se mostró molesto 

por la falta de comunicación ofi-
cial por parte de los directivos de 
Acindar para con la sociedad. “En 
el cierre con la comunidad del año 
pasado el CEO de Acindar dijo pú-
blicamente que tenía buenas expec-
tativas para este año, y en lo privado 
nos dicen que le sobran 200 pues-
tos de trabajo. Es difícil así, porque 
todo lo malo lo dicen en privado 
pero no hacia lo público”, recalcó. 

En otro orden, y dada las reper-
cusiones que tuvo nuestra última 
tapa impresa, González sostuvo los 

números brindados: “Dato mata re-
lato”, dijo y explicó que “nos queda 
saber bien el fino, pueden ser 500, 
como 520 o 530, eso es porque 
Acindar nos retacea información. 
No nos dicen quienes hicieron re-
tiro por ejemplo”. 

Por último, dejó un mensaje cla-
ro: “Si el presidente no hace un vi-
raje de 180 grados va a desaparecer 
la industria y será muy difícil para 
Villa Constitución. Si no hay un 
cambio de política, nosotros tende-
mos a desaparecer”. 
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El Concejal presentó tiempo atrás “Ojos en Alerta” un programa de prevención 
en donde los vecinos cumplen un rol fundamental. Espera que sea acompañado 
por sus pares antes que pierda estado parlamentario.

Avilé buscará que su proyecto 
de seguridad sea aprobado 

Bloque Inspirar.

El concejal del bloque Inspirar, An-
drés Avilé, anticipó cuáles serán los 
temas principales que abordará en 
un nuevo periodo legislativo. Uno 
de sus objetivos tiene que ver con 

un proyecto que presentó tiempo 
atrás que está relacionado a la se-
guridad y la prevención. “Ojos en 
Alerta” es un programa en donde 
los vecinos cumplen un rol funda-

Viviana Romo Cuesta encabeza la lista que respalda el senador Giacomino.

La actual concejal que busca renovar su banca, se refirió a la importancia 
de estar presente en el territorio, algo que fue clave durante su gestión en 
el legislativo local.

“En las recorridas vemos las 
necesidades de la gente”

Viviana Romo Cuesta.

Viviana Romo Cuesta es concejal del 
bloque Unidos y actualmente presi-
de el legislativo. En las próximas 
elecciones encabeza la lista Santa Fe 
Puede. En diálogo con nuestro gru-
po de medios explicó los motivos 
que la llevaron a postularse nueva-
mente. 

“Han quedado un montón de 
cosas que quedaron sin terminar, al-
gunos proyectos que tenía en mente 
y que les faltó un poco. Cuatro años 
parece que es mucho, pero pasan 
volando. Hay algunas cuestiones, 
incluso que surgieron a último mo-

mento, y uno quiere estar para su-
mar. Eso es un poco lo que me lleva 
a decirme a postularme para un se-
gundo mandato”, explicó.

A su vez, se expresó a favor de 
una gestión en el territorio, algo que 
fue primordial durante su tiempo 
en el Concejo y que compartió en 
gran parte con el senador Germán 
Giacomino y con la concejal Carla 
Bertero. “Nosotros caminamos el 
territorio durante todo el mandato, 
porque considero que los problemas 
de la ciudad los vemos ahí y no sen-
tados atrás de un escritorio. Por eso 

quienes cuestionan que no estamos 
nunca en el Concejo, se confunden. 
Obviamente que estamos en nues-
tras oficinas, pero cuando no es por-
que estamos recorriendo la calle. 

En esas recorridas se encuentran 
los problemas reales de la comuni-
dad y pueden proyectarse desde el 
Concejo para trabajarlos”, sostuvo. 

En las próximas PASO, dirimirá 
internas con Diego Martín. “Hemos 
trabajado en conjunto, fuimos parte 
del mismo bloque. Lo que hoy hace-
mos es poner en manos de la gente 
la decisión sobre quién será primero 

y quién segundo. Pero no sé si hay 
diferencias, hemos trabajado en el 
mismo bloque y lo hemos hecho 
bien”, aclaró. 

Al ser consultada sobre si sor-
prendió la alianza Leticia Pieretti 
– Jorge Berti; a diferencia de otros 

candidatos opinó: “No es que el in-
tendente se fue al PRO, sino que Le-
ticia se sumó a una lista justicialista. 
Ella encabeza una lista en donde 
todo el resto son funcionarios del 
gobierno local, así que sí, se fue al 
justicialismo”. 

A la par de su actividad legislati-
va, Andrés Avilé acompaña dos 
listas de precandidatos a concejal 
que se presentan dentro del frente 
Somos Vida y Libertad. Una enca-
bezada por Pablo Avilé y otra por 
Lautaro Cevey. “Nuestro espacio va 
creciendo cada día más y quere-
mos darle espacio a todos aunque 

siempre sosteniendo los valores 
que planteamos. En ese sentido, se 
decidió dirimir en una interna en-
tre estos dos candidatos. Venimos 
trabajando mancomunadamente, 
tratando de apoyar a las dos listas 
y que la gente elija quién será la ca-
beza para las generales de junio”, 
finalizó.

Campaña electoral con dos listas

El candidato a concejal del FIT-Unidad pretende 
llegar al legislativo para ser la voz de los trabaja-
dores y jubilados.

“Desde abajo se cambia el rumbo del país”
Fabricio Rodríguez.

Fabricio Rodríguez, candidato del 
Frente de Izquierda - Unidad vi-
sitó los estudios de nuestro grupo 
de medios para referirse a la crisis 
económica que atraviesa el país y 
la ciudad en particular. “Venimos 
diciendo que esta situación hay que 
tomarla en las calles con una gran 

movilización, que haya asambleas, 
un plan de lucha y comenzarle un 
paro general a la CGT. Creemos que 
desde abajo se cambia el rumbo del 
país”, sostuvo. 

“Tenemos un rol que jugar y es 
junto a los trabajadores. En la ciu-
dad tenemos grandes sectores que Fabricio Rodríguez.

vienen dando pelea y resistiendo a 
los ataques”, prosiguió mencionan-
do por un lado a los trabajadores de 
Acindar y por otro a los docentes. 

En el caso particular de Villa 
Constitución, sostiene que hoy la 
ciudad está “muy golpeada” y no 
sólo lo dicen los datos del INDEC 
sino “cada familia que no puede 
llevar un plato de comida a su casa, 
los trabajadores que se han quedado 
afuera de Acindar, los docentes que 
han tenido descuentos masivos, los 
jubilados a los que le arrancan de la 

boca no sólo la comida sino tam-
bién los medicamentos”. 

“Nosotros queremos ir al Con-
cejo para ser un punto de inflexión, 
una tribuna de todos aquellos secto-
res que están peleando. Queremos 
ir para adelante en defensa de los 
puestos de trabajo”, agregó. 

Para Rodríguez lo importante 
en los tiempos que corren es evitar 
que la sociedad se resigne, “no hay 
que bajar la cabeza, no es por ahí, 
hay que movilizarse en las calles”, 
reiteró. 

nos”, comentó.
Otro de los temas en agenda 

para Avilé tiene que ver con lograr 
un dictamen al proyecto presen-
tado tiempo atrás por Unión por 
la Patria relacionado a modificar 
la ordenanza de supermercados. 
“Tenemos un despacho que ya está 
firmado por tres concejales, nece-
sitamos el apoyo de algunos más 
para que pueda avanzar y que esas 
modificaciones que planteamos 
puedan beneficiar a los supermer-

cados que quieran venir a instalarse 
o a nuevas inversiones que quieran 
realizar”, explicó. 

Por último anticipó que presen-
tará un proyecto para solicitar que 
se informe en detalle los pormeno-
res de la obra de la rotonda en ruta 
21 a la altura de la ruta 10s (ingre-
so a Theobald). “Los vecinos nos 
preguntaron mucho por ese tema 
así que vamos a hacer una presen-
tación formal para conocer la parte 
técnica de esa obra”, cerró. 

ENTREVISTA

Avilé se mostró confiado en recibir el acompañamiento del resto de ediles.

Interés General 

mental ya que se basa en la cone-
xión a través de mensajes de What-
sApp. La intención de Avilé, es que 
el resto del Cuerpo lo apruebe antes 
que pierda estado parlamentario. 

“En el último tiempo mantu-
vimos reuniones con el equipo de 
San Miguel, en donde ya funciona; 
también con las áreas locales y nos 
dijeron que era algo viable. Ahora 
nos queda esperar la respuesta del 
Cuerpo de Concejales, hay algo fa-
vorable en las charlas dentro de las 
comisiones así que creo que están a 
disposición de llevarlo adelante. En 
esa tarea seguimos trabajando, y a 
la par planteando algunas cuestio-
nes que también nos piden los veci-
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Interés General 

ENTREVISTA

El candidato a concejal por el Frente Amplio por la Soberanía marcó su 
postura ante la crisis productiva que atraviesa la ciudad y la región.

“Preocupa que el arco político no hable 
sobre la pérdida de puestos de trabajo” 

Iván Bonicci.

Iván Bonicci, precandidato a con-
cejal por el Frente Amplio por la 
Soberanía fue entrevistado por 
Diario La Ciudad y dijo estar vi-
viendo una etapa de aprendizaje 
constante tal como lo requiere el 
compromiso que asumió al acep-
tar encabezar una lista. A su vez, 
comentó sentirse preocupado por 
dos situaciones puntuales. Por un 
lado, la situación que atraviesa 
Acindar. “Y no es una situación 
que pasa a nivel local sino que 
lo vemos en otros lugares, como 
Alvear con General Motors. Se 
habla de 12 mil puestos de traba-
jo menos en el último año en la 
provincia”, relató explicando que 
eso conlleva a la segunda preocu-
pación. “El arco político no está 
hablando del tema, pretendemos 
que quienes tienen alguna res-

ponsabilidad importante lo hagan 
y por lo contrario están esquivan-
do hablar sobre el mayor proble-
ma de la actualidad, de la ciudad 
y de la zona”, prosiguió. 

En ese sentido dijo referirse 
principalmente al gobierno de 
Maximiliano Pullaro y a los repre-
sentantes de La Libertad Avanza, 
“porque esto es consecuencia de 
un proyecto nacional que no prio-
riza el trabajo y la industria nacio-
nal. El desarrollo laboral y estraté-
gico está siendo atacado”, sostuvo. 

Para Bonicci, es esencial que 
haya trabajo para que el país 
progrese. “Históricamente Villa 
Constitución es una ciudad me-
talúrgica, y tiene muchos cono-
cimientos y técnica en eso. Que 
tengamos un proyecto nacional 
que ataque eso nos deja en un pa-

norama muy complicado”, prosi-
guió y agregó que a la par, “desde 
La Libertad Avanza a nivel local 
están hablando pavadas, preocu-
pados por cosas muy superficia-
les”. Ante esto, pidió a los pre-
candidatos de todos los partidos 
políticos “asumir el compromiso 
de que no sea una campaña fic-
ticia, sino que sea una campaña 
que nos encuentre poniendo la 
cabeza, el corazón y la creatividad 
para decir queremos una Patria 
grande de verdad”. 

Por último, se mostró a favor 
de la creación de una mesa de 
crisis local integrada por todos 
los sectores para analizar cómo 
se aborda esta situación, “porque 
para adelante no se ve una solu-
ción, sino que el panorama parece 
más complicado todavía”. Bonicci se mostró a favor de crear una mesa de crisis para abordar la problemática.

Cura párroco Diego Bulfoni.

Invitan a niños y niñas de 7 y 8 años a anotarse para 
iniciar con los encuentros a mediados de marzo.

Abierta la inscripción para catequesis
Parroquia San Pablo.

El padre Diego Bulfoni anunció 
que están abiertas las inscrip-
ciones para catequesis en la Pa-
rroquia San Pablo Apóstol. Las 
mismas están dirigidas a niños y 
niñas de 7 y 8 años, y estiman que 
las clases darán comienzo a me-
diados de marzo. 

“Los encuentros iniciarían en 
principio durante la tercera se-

mana, en tanto el 9 de marzo re-
tomamos con las misas de niños a 
las 11 horas”, anticipó. 

En relación a los días y hora-
rios de catequesis comentó que 
se fijarán en diversos momentos 
del fin de semana sumando al-
gunos días de semana. “Siempre 
tenemos en cuenta la cantidad de 
chicos, las actividades que van te-

niendo en paralelo. Eso hace que 
siempre busquemos alternativas, 
así que habrá varios horarios, lo 
importante es acercarse”, sostuvo. 

En cuanto a los encuentros 
explicó que cada año buscan que 
sean dinámicos y en donde pue-
dan integrarse también las fami-
lias. “La invitación está más que 
abierta para que se acerquen a 
participar y a hacer la experien-
cia. Los adultos pueden tener 
la imagen de la catequesis de su 
época, pero ahora es otro mun-
do, por eso los invitamos a que se 

acerquen”, prosiguió comentando 
algunas de las diferencias, “antes 
era prácticamente como ir a la 
escuela, ahora hay juegos, algo 
más vivencial, los chicos desde la 
alegría intentan descubrir a Jesús. 
Los exámenes quedaron en otra 
época, era más cultural en aquel 
momento, hoy ya no es así”, fina-
lizó. 

Las inscripciones se realizan 
en la secretaría de la parroquia, 
por lo que resta de febrero sólo de 
mañana y ya desde marzo tanto 
mañana como tarde. 
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LA LIBERTAD AVANZA

“Está más que demostrado que se puede trabajar por la ciudad sin percibir un 
sueldo”, dijo el candidato libertario ejemplificando con la labor de los vecinalistas.

Tomasi asegura que donará su 
sueldo si es electo como concejal 

Lista Las Fuerzas del Cielo.

Matías Tomasi es precandidato a 
concejal por la lista Las Fuerzas del 
Cielo que en las próximas PASO del 
13 de abril competirá dentro de La 
Libertad Avanza. 

“Estamos muy contentos de po-
der presentar la lista porque crea-
mos un grupo de trabajo espectacu-
lar”, comenzó nombrando a quienes 
lo acompañan Marianela de los San-
tos, Damián Capelari, Eliana Ro-
berto, Néstor de los Santos, Romina 
Calvani y Laureano Ibáñez. 

En relación a las propuestas que 
plantean recalcó que tanto el eje de 
campaña como el proyecto de go-
bierno a futuro se basan en la aus-
teridad. “En consecuencia lo que 
pensamos es que se debería aplicar 
un ajuste grande en la política de 
nuestra localidad a través de los 

sueldos de nuestros representantes y 
reajustar los impuestos”, sostuvo y se 
refirió al aumento de las tasas mu-
nicipales fijado para este año “que 
después no termina repercutiendo 
en las prestaciones de los servicios 
sino financiando áreas que no son 
fundamentales para la ciudad”. 

En ese camino, recordó que es-
tuvo presente en la audiencia pú-
blica por el presupuesto y allí ex-
puso sobre los gastos que considera 
que hoy realiza el Municipio y no 
son necesarios como por ejemplo 
“más de 600 millones para el área 
de Cultura, más de 400 millones 
para el área de Turismo y más de 
300 millones para Género e Igual-
dad. Todas cuestiones que no son 
esenciales y más en momentos de 
crisis en donde debería recortarse 

de esas áreas para darle a recursos 
necesarios como salud, seguridad y 
educación”.

Más adelante explicó la propues-
ta que comenzó a circular en redes 
sociales en donde asegura que do-
nará su sueldo en caso de acceder al 
Concejo. “Es una decisión personal 
que comparte el resto del equipo. 
Consideramos que la política debe 
ajustarse y arribamos a esa postura”, 
dijo y agregó: “Hoy en día nosotros 
tenemos ejemplos de personas que 
trabajan ad honorem como los ve-
cinalistas. Generalmente no son 
reconocidos, pero creo que son los 
actores fundamentales de la políti-
ca de Villa Constitución y tenemos 
un proyecto en ese sentido de po-
der financiar a las comisiones veci-
nales en cuanto y en tanto aporten 

Interés General 

Tomasi plantea proyectos pensados desde la austeridad.

con los impuestos”, anticipó. Por 
último reiteró: “Vamos a demostrar 
que se puede implementar el no co-

brar el sueldo sin ningún problema 
para ahorrarle el gasto a todos los 
ciudadanos”.  
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convertido en un punto de encuentro 
para las actividades recreativas y ese 
siempre fue el objetivo de esta ges-
tión, que todos los villenses puedan 
disfrutarlo”, sostuvo. 

La grilla de artistas se presentó 
tal como estaba pactada, subiendo al 

escenario Los Peñaloza, El Swing del 
Acordeón y Undercover. “El género 
de la cumbia fue el elegido para esta 
celebración, y agradecemos a cada 
artista por sumarse y principalmen-
te por el increíble profesionalismo”, 
resaltó. 

MUNICIPIO

El domingo en el predio Cilsa.

Las familias se reunie-
ron para celebrar el 167º 
aniversario de la funda-
ción de Villa Constitu-
ción a pura música.

“Cumple Cumbión” 
fue todo un éxito 

En el marco del 167º aniversario de 
la fundación de Villa Constitución, 
el Municipio a través de la Dirección 
de Cultura llevó a cabo la propuesta 
“Cumple Cumbión”. 

Fue el domingo pasado en el pre-
dio Dos Rutas, luego de la suspen-
sión obligada por las condiciones cli-
máticas durante la semana anterior. 

La directora de Cultura, Johanna 
Díaz Mansilla se mostró sumamen-
te satisfecha por la gran convocato-
ria que tuvo el evento. “Tuvimos un 
marco increíble de amigos, amigas, 
familias, público en general que se 
acercó al predio, un lugar que se ha 

Interés General 

Los Peñaloza sobre el escenario.
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Gustavo San Miguel se sumó al 
equipo de profesionales que brinda 
cursos y capacitaciones en Medes-
tética. “Realmente estoy muy feliz 
porque este es un reconocimiento 
a tantos años de experiencia y de 
capacitación. Arranqué durante 
febrero a dar clases para una pla-
taforma que tiene sede en Buenos 
Aires, pero se dan cursos virtuales 
en toda Latinoamérica”, dijo con 
entusiasmo.

A la par anticipó que todos los 
años durante abril, realizan jor-
nadas especiales en Paseo la Pla-
za (Buenos Aires) y fue invitado a 
sumarse en la edición de este 2025. 
“Voy a estar brindando dos confe-
rencias, así que también sumamen-

En abril disertará en un reconocido evento en Paseo la Plaza. “Me sentí mal con lo que pasó”. 

Interés General 

FUE CONVOCADO POR DOS IMPORTANTES INSTITUCIONES

“Siento que es un re-
conocimiento a tantos 
años de experiencia y 
capacitación”, dijo al 
informar que formará 
parte de los equipos 
docentes de Medesté-
tica y el Instituto Pinto.

El Dr. San Miguel transita un 
gran presente profesional 

Suma propuestas para brindar más clases.

te agradecido por esa oportunidad”, 
destacó.

Por otra parte, comentó que el 
Instituto Pinto (que tiene convenio 
con la Universidad Kennedy), tam-
bién le ofreció dictar clases por lo 
que está ultimando detalles para ce-
rrar las capacitaciones que brindará 
durante todo el año en forma semi-
presencial, vía Zoom la parte teoría 
y en Puerto Madero la práctica. 

“Me sorprendió porque fueron 
dos llamados ofreciéndome estas 
posibilidades para unirme a los 
equipos, la docencia siempre fue lo 

mío. Arranqué en el año ’84 con la 
docencia en la Facultad de Medici-
na y si bien luego dejé la parte for-
mal, siempre estoy dando charlas y 
capacitaciones porque es algo que 
realmente me gusta”, prosiguió. 

San Miguel dijo que no dudó en 
aceptar estas propuestas porque se 
trata de “dos de los lugares más im-
portantes en donde compartiré con 
todos los referentes que hay en el 
país en medicina orto molecular y 
estética. Voy a estar a la par de los 
que fueron mis maestros, y eso es 
algo que me llena de orgullo”, cerró.  

RESPALDO DE ARTESANOS

José Antonio Grossi.

Luego de una fotografía que se viralizó en redes, 
Pepe contó sobre el momento que le tocó vivir y 
aclaró que no hubo denuncia alguna en la Policía.

“Quiero llevarle 
alegría a la gente”

En redes sociales se hizo viral 
un pedido de artesanos y pro-
ductores de Chaná Timbú en 
donde junto a una fotografía con 
“Pepe” compartieron un mensa-
je en donde piden a los vecinos 
que se sientan molestos por la 
música, que tomen un minuto 
de su tiempo para sentarse y co-
nocerlo. 

José Antonio Grossi suele 
verse en la Plaza de la Constitu-
ción acompañado de su parlan-
te. “Nos alegra las tardes con su 
música y su alegría”, resaltaron 
los artesanos.

Nos acercamos hasta la pla-
za central para charlar con él y 
aprovechó la ocasión para acla-
rar lo sucedido. “Fue una serie 
de malos entendidos. No hubo 
conflictos con la Policía, los em-
prendedores pusieron carteles 
para que me dejen poner música 
en la plaza porque no molesto a 
nadie, solamente quiero llevar-
le un poco de alegría a la gente 
para que la pasen un poquito 

mejor con todas las cosas que es-
tán pasando”, comentó.

Pepe es jubilado y disfruta de 
compartir en la plaza. Días atrás 
vivió un momento incómodo y 
es por eso que quienes lo conocen 
piden tolerancia, respeto y “que 
lo dejen tranquilo”. “Me sentí un 
poco mal, porque me hicieron salir 
de acá diciendo que habían habla-
do con la Policía, pero son inven-
tos que me han hecho para moles-
tarme. No hubo ninguna queja, le 
pregunté a la Policía y me dijo que 
nadie denunció nada”, cerró.  

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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GRUPO DE DANZAS EL FEDERAL

Está dirigida tanto a hombres como mujeres que posean conocimientos 
básicos en danzas folclóricas.

Convocatoria de bailarines
Adolescentes y adultos.

El Grupo de Danzas El Federal 
realiza una convocatoria de bai-
larines tanto mujeres como varo-
nes con conocimientos básicos en 
danzas folclóricas para grandes 
proyectos que tienen en carpeta 
como por ejemplo el Pre-Cos-
quín 2026. “El año pasado ya nos 

Adriana Chávez.

Las clases se dictan en el centro de jubilados hace 15 años.

Sergio Id Betán confirmó un nuevo año de clases para practicar Taichi y 
Qigong en el Centro de Jubilados Nacionales. Iniciarán en marzo. 

Escuela de Gimnasia y Cultura China
Inscripciones abiertas.

La Escuela de Gimnasia y Cultu-
ra China abrió las inscripciones 
para el inicio de las clases regu-
lares de este año. La invitación es 
para practicar Taichi y Qigong, 
“dos disciplinas que hacen a la 
salud y al bienestar en general”, 
comentó el profesor Sergio Id 
Betan.

Los encuentros, desde marzo, 
serán en el Centro de Jubilados 

Nacionales “22 de Abril” (ubica-
do en Jujuy 54), los días martes y 
jueves a partir de las 17 horas y 
hasta las 19. 

“Son ejercicios suaves, armó-
nicos, en donde se regula la res-
piración, se trabaja mucho el as-
pecto mental y hacen a lo que es 
la función del sistema inmunoló-
gico, hace que las personas estén 
más tranquilas y puedan manejar 

mejor el estrés”, graficó. 
Id Betán aclaró que se trata de 

actividades para todas las edades, 
el único requisito es asistir con 
ropa cómoda. 

Aquellos interesados en recibir 
más información pueden contac-
tarse a través de las redes sociales 
Instagram y Facebook (@escue-
ladegimnasiayculturachina) o 
por teléfono al 3415424959. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

presentamos después de tener un 
año bastante extenso e intenso”, 
comentó la profesora Adriana 
Chávez. 

“También tenemos como pro-
yecto participar de competencias 
a nivel nacional, ya tenemos un 
recorrido por las provincias de 
Buenos Aires y Córdoba”, agregó.

El objetivo principal es la pre-
paración para el Pre-Cosquín 
2026 luego de la primera expe-
riencia, también se centran en una 
competencia que se desarrollará 

en julio próximo en la localidad 
de Tandil. 

La convocatoria está dirigida 
a adolescentes a partir de 16 años 
y adultos sin límite de edad. “Sí 
pedimos un conocimiento básico 
de la danza folclórica ya que no 
es como un taller sino que es para 
competir y se necesita un poco 
más de conocimiento en la disci-
plina”, aclaró. 

Los interesados en sumarse 
pueden contactarse a través de de 
las redes sociales tanto en Insta-

gram (@elfederal_grupodedan-
zas) como en Facebook (@Grupo-
dedanzasElFederal), también por 

los perfiles personales Luciano 
Almada y Adriana Chávez (Adri 
Frida). 
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Martín tiene en claro que el proyecto político trasciende las fronteras del Concejo.

texto el Concejo es un punto de 
partida no de llegada”. 

Martín hoy es funcionario 

del Gobierno de Santa Fe, y al 
ser consultado sobre qué lo mo-
tivó a postularse como primer 

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE

Lista Adelante.

Así lo confirmó el candidato a concejal Diego 
Martín haciendo alusión a la intención del equipo 
de llegar a ser gobierno en nuestra ciudad.

“El Concejo no es un punto 
de llegada sino de partida” 

Diego Martín es precandidato 
a concejal por la lista Adelan-
te que competirá en internas 
dentro de Unidos para Cambiar 
Santa Fe. 

En diálogo con nuestro gru-
po de medios dejó en claro 
que el equipo que representa 
tiene en claro la importancia 
de ocupar bancas en el legisla-
tivo local, pero “el Concejo no 
es un punto de llegada sino de 
partida” hacia un proyecto más 
amplio que tiene como objetivo 
que Unidos sea gobierno en la 
ciudad. 

“Queremos llegar al Concejo 
porque tenemos un proyecto de 

ciudad que va más allá de eso”, 
sostuvo y valoró al grupo que 
integra la lista: “Hay personas 
de mucha trayectoria que me 
acompañan como Mariel La-
pontge que es directora de la 
escuela Tomás Guido y docen-
te en el Profesorado; y también 
chicos de 20 años que están 
estudiando con una mirada to-
talmente diferente de la ciudad. 
La lista refleja la visión que te-
nemos para Villa Constitución”.

En ese sentido agregó: “Lo 
que nosotros decimos es que 
armamos esta lista que me toca 
encabezar tenemos una mirada 
clara de la ciudad y en ese con-

candidato a concejal, expresó: 
“Porque soy un vecino de la 
ciudad de Villa Constitución, 
porque me crie en esta ciudad, 
porque acá tengo a mis amigos, 
a mi familia, y me parece que 
no hay que irse muy lejos para 
ver ciudades de características 
similares en las cuales la cali-
dad de vida es mucho mejor”. 

Vale recordar que la lista que 
encabeza Martín está integrada 
también por Mariel Lapontge, 
Diego Soreira, Maia Orihue-
la, Franco Lorenzini, Milagros 
Chaparro y Juan Rica. 

Por último opinó sobre la 
alianza Jorge Berti – Leticia 
Pieretti y no se mostró sorpren-
dido, por lo contrario conside-
ró que “es el sinceramiento de 
un vínculo que ya existía hace 
tiempo”. 

“En mi caso cuando estuve 
en el Concejo y había un veto 
del intendente en donde debía-
mos insistir, siempre nos falta-
ban los votos de los concejales 
del intendente y entre esos vo-
tos estaba el de ella. A la gente 
puede sorprenderle, pero para 
mí es un sinceramiento de lo 
que sucedía día a día en ese 
momento dentro del Concejo”, 
finalizó. 
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UNIDAD REGIONAL VI

El jefe de Policía informó sobre aprehensiones relacionadas a dos ilícitos 
perpetrados en inmediaciones al Club Náutico. Además repasó otros he-
chos de los últimos días.

Detenidos por robos
En total cuatro mayores y un menor.

Hechos ilícitos fueron denuncia-
dos en los últimos días en cerca-
nías al Club Náutico Villa Consti-
tución. El jefe de Policía, Sebastián 
Igonet, informó que durante el fin 
de semana estuvieron trabajando 
en la zona luego de haberse come-
tido dos robos calificados. 

En el primero de los casos fue-
ron detenidos dos masculinos 
mayores de edad y uno menor de 
edad que habían sustraído perte-
nencias a un transeúnte que cir-
culaba en el lugar. En audiencia 
imputativa se ratificó la detención 
de los dos mayores. 

Días posteriores se produjo el 
segundo robo en la misma zona, 
en la oportunidad personal poli-
cial procedió a la aprehensión de 
dos masculinos mayores de edad 
y se le dio conocimiento a la Fis-
calía. 

Por otra parte, se informó so-
bre una tentativa de hurto en in-

mediaciones a Silvestre Begnis y 
Rivarola en la noche del lunes pa-
sado. Tras un llamado al 911, dos 
vecinos comentaron al personal 
policial que habían visualizado a 
un sujeto ingresando al patio de 
una vivienda de donde intentó 
sustraer algunos elementos. Salie-
ron en su búsqueda, forcejearon 
en dicha intersección en donde 

fueron amenazados con un arma 
blanca. El sujeto fue demorado y 
trasladado a la comisaría. 

Por último, Igonet informó que 
en medio de un patrullaje preven-
tivo efectivos del CRE encontra-
ron en la vía pública -en la zona 
norte de la ciudad- un arma 9 mm 
con balas en su cargador y los nú-
meros limados. 

Vecinos en alerta
Vecinos de barrio San Martín 
mantuvieron una reunión el 
sábado por la ola de inseguri-
dad que afecta al sector. Tras 
la misma, acordaron enviar 
una nota al intendente Jorge 
Berti exigiendo la limpieza de 
barrancas, más iluminación y 
mayor presencia policial. Asi-

mismo, solicitaron a Fiscalía 
acciones efectivas en respues-
ta a las denuncias presentadas 
durante las últimas semanas. 
“Hay gente que no es de acá, 
roba y se esconden en la ba-
rranca”, contaron con tristeza 
y preocupación los damnifica-
dos.

BARRIO SAN MARTÍN

Policiales

Sebastián Igonet.
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Es en Expoagro. 
Es en el Tecnódromo...
donde las innovaciones más 
importantes del agro cobran vida 
en demostraciones reales.

• 4 DÍAS A PURO TECNÓDROMO
• SHOW DE MÁQUINAS TODOS 

LOS DÍAS A LAS 10 Y LAS 14.30 HS.

www.expoagro.com.ar+54 9 11 5844-2945Comercialventas@exponenciar.com.arORGANIZA

PREDIO FERIAL Y AUTÓDROMO DE SAN NICOLÁS
RN9, KM 225 / SAN NICOLÁS / BUENOS AIRES / ARGENTINA
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LITORALGAS SE REUNIÓ CON VECINOS EN LA COMUNA

La localidad que actualmente cuenta con el suministro de gas licuado de petróleo comenzará a ser abastecida con gas natu-
ral. La obra ya fue licitada. El proyecto incluye además a las localidades de Albarellos y Santa Teresa en el corto plazo, y más 
adelante pretenden incluir a Máximo Paz, Peyrano y Alcorta.

El gas natural llega a Uranga
Mediante un nuevo gasoducto.

Mediante un nuevo gasoducto, la 
localidad de Uranga que actual-
mente cuenta con el suministro de 
gas licuado de petróleo (GLP) co-
menzará a ser abastecida con gas 
natural. La obra ya fue licitada y 
mientras se avanza en la ingenie-
ría, representantes de Litoralgas 
brindaron detalles del proyecto a 
sus clientes en una reunión infor-
mativa en el salón comunal.

Funcionarios y técnicos de Li-
toralgas dieron información sobre 
las obras que se iniciarán en breve, 
destacando los beneficios del gas 
natural. Se detallaron los pasos 
que deberán seguir los clientes ac-
tuales, de la mano de profesionales 
gasistas matriculados, para adap-
tar las instalaciones de sus casas 
al gas natural y respondieron las 
consultas de los participantes.

Como mencionamos, actual-
mente Uranga cuenta con una 
red de distribución de GLP y se 
prepara para su conversión al gas 
natural, proyecto que comprende 
la construcción de más de 13 ki-
lómetros de gasoducto y la ade-
cuación de la planta reguladora de 
presión.

Andrés Romagnoli, gerente 
de Comunicaciones y Relaciones 
Institucionales de Litoralgas; fue 
entrevistado en El Show de la No-

ticia y explicó que esta etapa está 
incluida en un plan de obras de 
infraestructura que está pensado 
para realizarse entre este año y el 
2029 en el marco de la Revisión 
Quinquenal Tarifaria. Además de 

Uranga, el proyecto incluye obras 
para conectar a las localidades de 
Albarellos y Santa Teresa. “Espera-
mos terminar con Uranga este año 
y con las otras dos localidades a fin 
de año o principios del próximo”, 

comentó.
Refiriéndose puntualmente 

a Santa Teresa, explicó que es la 
primera etapa y beneficiará a mil 
hogares. A su vez anticipó que es 
sólo el principio “porque está pen-

sado para el 2029 llegar también a 
Máximo Paz, Peyrano y Alcorta”. 
“Es un pendiente que tiene esas 
localidades desde hace tiempo y 
esperamos poder llegar a cumplir-
lo”, sostuvo. 

Días atrás se realizó un encuentro informativo en el salón comunal.

Regionales
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EMPALME

La Cooperativa de Provisión de Obras y Servi-
cios Públicos planifica recuperar el sistema de 
barrio Fonavi para sumarlo al abastecimiento en 
momentos en donde la demanda es alta.

Acciones para mejorar la 
calidad del servicio de agua 

Avanzan en las pruebas necesarias.

Regionales

Este y otros proyectos fueron abordados durante una reunión con representantes provinciales.

Marcelo Flores, presidente de la 
Cooperativa de Provisión de Obras y 
Servicios Públicos de Empalme Villa 
Constitución, informó cuáles son los 
últimos proyectos en los que se en-
cuentran trabajando para brindar un 
mejor servicio en la localidad. 

En ese marco, en la actualidad 
avanzan con la intención de recu-
perar el sistema de agua de barrio 
Fonavi. “Cuando se realizó ya se 

hizo con todo el sistema de agua, 
con pozo, bombas y tanque. Por 
algunas cuestiones en aquel mo-
mento se decidió que todo pasara 
a la red principal de agua que tenía 
la cooperativa y dejar sin efecto ese 
sistema. Estamos viendo la posibili-
dad de recuperarlo para que sea un 
pulmón más para que nos ayude en 
los momentos en que hay mucha 
demanda”, comentó. Ante esto, ya 

El Cuartel de Bomberos tendrá su acto protocolar el 3 de mayo.

meses, como así también en el acto 
protocolar, la intención es recordar 
a las dotaciones que son parte de la 
historia de los bomberos de Pavón 
como así también toda la actividad 
que aconteció en este tiempo. 

Por el momento, el acto está 
pensado para realizarse el 3 de 

mayo, “estamos preparando la par-
te protocolar, el cuartel, las instala-
ciones, estamos trabajando ardua-
mente en pintura y en todo lo que 
es la fachada para darle una buena 
imagen al cuartel como siempre 
queremos para la gente”, anticipó 
Isnardo.

Pavón.

Desde la Comisión solicitaron a los vecinos que acerquen fotografías de 
dotaciones, bomberos o actividades que serán utilizadas para recordar y 
rendir homenaje a todos los que formaron y forman parte de la institución.

Bomberos repasan sus 
30 años de historia 

Tal como mencionamos en edi-
ciones anteriores, el Cuartel de 
Bomberos Voluntarios de la vecina 
localidad de Pavón organiza para 
mayo la celebración formal por el 
30º de su fundación. 

En ese marco, están pidiendo la 
colaboración de la población con 
fotografías e imágenes que cuenten 
la historia de estas tres décadas de 
servicio. 

Elina Isnardo comentó que to-
dos aquellos que deseen sumarse 
pueden acercar el material que lue-
go será restituido. “Le recordamos 
a la gente si quiere acercar imáge-
nes, fotos que tengan de dotaciones 
o bomberos que hayan pasado, son 
bienvenidos. Eso se irá publican-
do en las redes. Las fotografías las 
copiamos y las devolvemos porque 
sabemos el valor que tienen”, dijo 
explicando que a lo largo de estos 

cumplimentaron la etapa de análi-
sis de agua que arrojaron resultados 
positivos. “Lo que estamos viendo 
ahora es la estructura del tanque 
para ver si nos permite recuperar 
todo el sistema o hay que proveer 
con alguna herramienta. La idea es 
recuperar el sistema para mejorar la 
calidad del servicio”, agregó.

En ese camino, la Cooperativa 
tiene también un proyecto en car-

peta que se basa en poder sectorizar 
el pueblo restarle demanda al tan-
que principal instalando una planta 
presurizadora para abastecer a otras 
partes de la localidad sin perder pre-
sión en los sectores más alejados al 
tanque. 

Por último, Flores se refirió a la 
visita de funcionarios del gobierno 
provincial en donde abordaron las 
problemáticas cotidianas y se solici-

tó ayuda para poder llevar adelante 
proyectos pendientes. También se 
gestionó medidores de agua resi-
denciales para mejorar el stock. “La 
Provincia hace compra masiva de 
medidores y luego los entrega a las 
cooperativas, la intención es poder 
contar con algunos de ellos porque 
tienen un costo importante y los ne-
cesitamos para hacer algunos recam-
bios”, sostuvo. 

“La cooperativa como institución 
no tiene una bandería política, 
pero cada uno de los miembros 
es libre de participar y de tener 
su pensamiento y su línea. Noso-
tros estamos dispuestos a trabajar 
mancomunadamente con cual-
quier comisión que gane”, expli-
có Marcelo Flores al ser consul-

tado sobre si la entidad respalda 
a algún candidato en particular. 
Además, agregó: “No pudimos 
mejorar la situación con la actual 
administración comunal, pero no 
quita que en el día de mañana po-
damos mejorarla. En ese sentido 
estamos abiertos al contacto con 
todos”.

Año de elecciones

Construcción 
de nueva aula 
Desde la Comuna de Empalme, 
presidida por Facundo Stizza 
informaron que días atrás co-
menzó la construcción de un 
aula nueva para la Escuela N° 
6013 “Dr. Zenón Martínez” 
financiado por el Programa 
1000 Aulas del Ministerio de 
Educación. Vale recordar que 

el Gobierno de la Provincia está 
construyendo 353 aulas en escue-
las de todo el territorio santafesi-
no. Los nuevos espacios escolares 
demandan una inversión total de 
$18.364.218.560,15, y se llevan 
adelante a través de convenios con 
municipios y comunas y por licita-
ciones públicas.

EMPALME
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Regionales

Cándido en la escuela del Paraje Rubicini.

Javier Corti recibió en el inicio de esta semana al se-
cretario General de la Gobernación Juan Cruz Cándido.

Visitas y gestiones 
de la Comuna 

Theobald.

El presidente comunal de Theo-
bald, Javier Corti, recibió la visita 
del secretario de Gobernación de 

la provincia Juan Cruz Cándido 
en la jornada del lunes pasado. 
Recorrieron el Centro de Salud en 

EMPALME VILLA CONSTITUCIÓN

El presidente comunal que vuelve a postularse para continuar con los proyectos en marcha valoró 
el respaldo de los contribuyentes: “La localidad tiene una alta tasa de recaudación y creo que eso 
es la aprobación del vecino a la gestión”, resaltó.

“Toda la plata que ingresa 
se invierte en el pueblo” 

Facundo Stizza.

Facundo Stizza, presidente comu-
nal de Empalme Villa Constitu-
ción es candidato para renovar su 
gestión encabezando la lista Va-
mos (Más por Santa Fe). 

Visitando el nuevo edificio de 
ProAr, hizo un repaso por su ac-
tual mandato y anticipó sus pro-
puestas en caso de ganar y seguir 
en la gestión comunal por dos años 
más. 

“Ya llevamos 15 meses de tra-
bajo y pensando que las cosas se 
están haciendo de una manera 
ordenada y constante. Como siem-
pre decimos, de una forma que el 
pueblo ve el progreso día a día, los 
vecinos que pasan por Empalme 
también ven todo lo que estamos 
generando, las cosas que vamos 
haciendo”, comenzó resaltando la 
importancia de trabajar de forma 
constante y no solamente en pe-
riodos de campaña electoral. “Algo 
que prometimos y estamos cum-
pliendo”, sostuvo. 

Por otra parte explicó que vuel-
ve a postularse con la idea de man-
tener el proyecto que plantearon 
como grupo mucho antes de ini-
ciar la actual gestión. “Nuestra pla-
taforma de trabajo comenzó en el 

año 2017, parte desde antes, desde 
el 2015. Queremos seguir traba-
jando como corresponde viendo 
que hay mucho todavía por hacer 
en Empalme”, dijo. 

En ese sentido recordó que al 
asumir encontraron una Comuna 
“bastante derruida” con un parque 
automotor “totalmente obsoleto y 
con falta de mantenimiento”, entre 

otras cuestiones. 
“Nosotros durante el primer 

semestre nos encargamos de aco-
modar y ordenar. En julio arranca-
mos con un montón de cosas que 

Stizza recalcó que están cumpliendo con lo dicho en campaña.

Miembros comunales titulares:
- Facundo Stizza
- María Isabel Gómez
- Rubén Garate
- Susana Ponce
- Germán Bertoli

Miembros comunales suplentes:
- Ángela Barbich
- Víctor Ponce
- Daiana Simonini
- Roberto Riquelme
- Carolina Muzzio

Contralores de cuenta titulares:
- Jorge Ríos
- Ana María Sale
- Ramón López

Contralores de cuenta suplentes:
- Marta Ceraso
- Omar Giménez 
- Chiara Cardozo 

Lista Vamos

teníamos planeadas”, dijo y enu-
meró algunos de los proyectos que 
pudieron concretar en este tiempo: 
Empalme Más Iluminado, Paseo 
San Martín, renovación de la pla-
za, varios cordones cuneta, repara-
ciones, mejoras de espacios públi-
cos en los barrios, ordenamiento 
del tráfico, entre otros. Stizza re-
saltó que todo lo hecho pudo ha-
cerse gracias a la colaboración de 
los vecinos y valoró la relación con 
las comisiones vecinales. “Todo lo 
que vamos haciendo y lo recalco, 
es gracias al aporte del vecino que 
paga sus impuestos. Empalme tie-
ne una alta tasa de recaudación y 
pienso que es porque el vecino está 
viendo que nosotros cobramos 
pero también hacemos”, relató. 

Objetivo Dengue
El presidente comunal de Go-
doy, Matías Dalmasso informó 
a través de las redes sociales 
que comenzarán una campaña 
de información y concienti-
zación dentro de la comuni-
dad en el marco de Objetivo 
Dengue. “Estamos decididos a 
tomar medidas para erradicar 

esta enfermedad y proteger la 
salud de nuestros ciudadanos”, 
sostuvo. En ese marco, pidió la 
colaboración y el compromiso 
de la comunidad, anticipando 
que visitarán los hogares hacien-
do entrega de folletos y disipan-
do todas las dudas que puedan 
presentarse.

GODOY

donde dialogaron con los profe-
sionales interiorizándose en cómo 
están trabajando en la actualidad 
para diagramar cambios que sir-
van para mejorar la atención. 

También participaron del ini-
cio de clases en la Escuela Rural 
Nº 810 del Paraje Rubicini, en 
donde conversaron con el per-
sonal directivo y los alumnos 
relevando inquietudes y necesi-
dades de la institución, como así 
también lo hicieron en la escuela 
primaria y secundaria de la loca-
lidad. 

Por último, en la sede comunal, 
repasaron gestiones pendientes 
para continuar con las obras en el 
pueblo. 

Por otra parte, Corti informó 
que en los últimos días se hizo 
entrega de escritura a vecinos que 
hicieron el trámite correspon-
diente en el marco del programa 
Protege tu Casa. Y además que 
junto al vicepresidente de la Co-
muna estuvo presente en Santa Fe 
para la entrega de insumos corres-
pondientes al programa Objetivo 
Dengue mediante el cual recibie-
ron permetrina, DEPE, larvicida, 
mochila manual, termoniebla 
para fumigación. 
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La obra se financia a través del Programa de Obras Urbanas (POU). Con 
una inversión provincial que supera los 138 millones, la localidad remodela 
y revitaliza un espacio verde público que utilizan unas 1.200 familias.

Renovación de 
la Plaza Cozzoni 

Pueblo Esther.

completa para la iluminación peri-
metral e interior de la plaza.

El intendente Martín Gherardi 
repasó el conjunto de proyectos 
y obras que el gobierno provin-
cial tiene en agenda para la loca-
lidad, y contó que “estas obras se 
suman a lo que será la nueva Es-

cuela Primaria pronta a inaugurar, 
la segunda etapa de ampliación 
de agua potable que abastecerá al 
Jardín de Infantes N° 326 y a la se-
gunda escuela primaria, alcanzan-
do también a los barrios Cozzoni, 
Vernazza, La Granja y La Bahía y 
Campos”.

Arroyo Seco y la región
EN LA MAÑANA DEL MARTES

Treinta familias suscribieron la escritura legitimada por la escribanía del área 
notarial de la Dirección de Vivienda y Urbanismo de la provincia de Santa Fe.

Firma de escrituras
Regularización de viviendas.

la firma de contratos para resolver 
la situación del barrio Asunción”, 
comentó Delorenzi en diálogo con 
Canal Seis y recalcó que es “gran 
orgullo y satisfacción” no sólo para 
la Provincia sino también para el 
Municipio y en especial para in-
tendente Daniel Tonelli. 

Vale destacar que luego de la 

firma de las escrituras, los docu-
mentos se envían a Santa Fe para 
el registro en la Dirección y la ins-
cripción en el Registro de la Pro-
piedad. En el caso de estos treinta 
trámites todos fueron sin costo 
para el vecino. “Está todo resuelto 
y solventado por el Gobierno de la 
provincia”, cerró el funcionario. 

Autoridades locales y provinciales durante el acto.

Los trabajos avanzan a buen ritmo.

La máquina ya está en funcionamiento. 

Con fondos del Programa de Obras 
Urbanas (POU), el gobierno pro-
vincial financia las obras para la 
remodelación y refuncionalización 
integral de la Plaza Cozzoni en la lo-
calidad de Pueblo Esther. La inver-
sión para los trabajos de puesta en 
valor de la plaza es de $138.165.177.

La plaza está ubicada en Barrio 
Cozzoni a unos 450 metros de la 
Ruta Provincial N° 21.

Dada su cercanía con el Jardín de 
Infantes N° 326 y con la nueva es-
cuela primaria que está construyen-
do también el gobierno provincial, 
este espacio verde público necesita-
ba una refuncionalización. Por eso 
se trabaja en la construcción de nue-
vos senderos interiores y perimetra-
les, una cancha de fútbol-tenis de 
hormigón, un espacio de encuentro 
con suelo adoquinado, la coloca-
ción de juegos infantiles, la renova-
ción completa del playón deportivo 
existente, y la instalación eléctrica 

Por 
Stella Gasparri

En la mañana del martes pasado, 
treinta familias de Arroyo Seco 
firmaron la escritura de su vivien-
da legitimada por la escribanía del 
área notarial de la Dirección de Vi-
vienda y Urbanismo de la provin-
cia de Santa Fe. 

En esta oportunidad, se vieron 
beneficiados vecinos pertenecien-
tes a los barrios San Cayetano, 
Doña Pepa, Güemes y Santa Rita. 
Desde el Municipio resaltaron que 
llegaron a esta instancia tras años 
de espera por lo cual agradecieron 
a la directora de Hábitat Lala Lucci, 
al asistente de la Dirección de Vi-
vienda y Urbanismo Roberto Delo-
renzi por acercarse y representar al 
Gobierno de Santa Fe. 

“No es la primera firma en este 
poco más de un año de gestión; 
sino que llevamos cerca de cien 
escrituras y estamos trabajando en 

Puente sobre
calle Pavón 
La obra de reacondicionamiento 
del Canal Savoca y Alcantari-
llado de los 4 puentes, culminó 
la primera etapa, habilitando el 
tránsito vehicular en Calle Pavón 
(acceso al barrio Puerto). Ade-
más, esta obra que implica un to-
tal de $800.000.000, se prolonga 
en el puente de General López, 

donde ya se iniciaron los trabajos de 
reconstrucción. Esta obra que invo-
lucra a los 4 puentes del Canal Savo-
ca, aumenta la capacidad de drenaje, 
incorpora una bicisenda y amplía la 
alcantarilla para que los vecinos del 
barrio Puerto y de toda la ciudad 
tengan mayor conectividad y se evi-
ten inundaciones.

HABILITACIÓN 

Luego de una gestión ante provincia.

Se adquirió con fondos de Obras Menores por 
un monto de 87 millones de pesos. El intenden-
te resaltó el trabajo en conjunto con el Concejo.

Nueva barredora 
aspiradora de calles 

A través de gestiones ante el 
Gobierno de Santa Fe, el Muni-
cipio de Arroyo Seco adquirió 
una barredora aspiradora de 
calles por 87 millones de pesos 
a través del Fondo de Obras 
Menores.

“Gracias a esta compra, que 
conseguimos en colaboración 
con el Concejo Municipal, po-
dremos garantizar con el servi-
cio de limpieza en las calles con 
mayor eficacia y sin parar ante 
un desperfecto”, expresó el in-
tendente Daniel Tonelli.

En relación al por qué de la 
decisión de sumar este equipo, 

comentó que hasta este momento 
contaba con una sola máquina, 
“que tenía varios años en servicio 
y dificultades que hacía que que-
de fuera de servicio con inconve-
nientes que a veces tomaba meses 
poder arreglar. Una vez reparada 
pensamos que lo mejor era tener 
dos máquinas”. 

“Es una inversión muy impor-
tante para nuestra ciudad, hubo 
una gestión externa ante la pro-
vincia pero también interna. Es 
fundamental el trabajo manco-
munado entre la Municipalidad y 
el Concejo para que esto se con-
crete con celeridad”, finalizó. 
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Provinciales

Maximiliano Pullaro y José Goity.

INICIO DEL CICLO LECTIVO 2025

“Por primera vez en 14 años todas las escuelas 
estuvieron abiertas en un inicio de clases”, ase-
guró el gobernador este lunes tras el inicio nor-
mal de las clases en la provincia en medio de un 
paro dispuesto por AMSAFE y CTERA.

Pullaro: “Hubo un cambio de paradigma”
Medidas de fuerza.

El gobernador Maximiliano Pu-
llaro se mostró “conforme” este 
lunes ante el inicio de las clases 
en toda la provincia y aseguró que 
“habíamos dicho que las escuelas 
iban a estar abiertas y así fue”.

En diálogo con la prensa de la 
ciudad de Santa Fe, luego de en-
tregar insumos y equipamiento 
a distintas localidades para las 
acciones de prevención del den-
gue, Pullaro remarcó que “des-
pués de 14 años, los chicos el día 
que comenzaron las clases, estu-
vieron en los establecimientos 
educativos públicos y privados”, 
y afirmó que esto “cambia el pa-
radigma, porque más allá de la 
discusión que podemos tener con 
los gremios, los chicos están en 
las escuelas aprendiendo, pero 
fundamentalmente mejorando la 
calidad educativa que necesitába-
mos en la provincia”.

Consultado sobre el porcentaje 
de adhesión a la medida de fuerza 
impulsada por AMSAFE, Pullaro 

aseguró que fue “muy bajo” según 
la evaluación que realizó la Pro-
vincia: “Muy por encima del 95 % 
de los docentes fueron a dar cla-
ses”, sostuvo el mandatario.

Además, Pullaro se refirió al 
paro impulsado por CTERA a ni-
vel nacional al afirmar que “desde 
Buenos Aires no nos van a venir 
a marcar la cancha. (Roberto) 
Baradel no va a venir a decirle a 
la provincia cuándo tenemos que 
parar las escuelas. Acá los santafe-
sinos le dijeron que no al paro de 
Baradel y hoy después de 14 años 
las escuelas estuvieron abiertas”.

Por otra parte, el mandatario 
santafesino aseguró que “el diálo-
go es permanente con los gremios 
docentes; vamos a seguir charlan-
do pero no va a haber una nueva 
oferta porque hicimos todos los 
esfuerzos en materia económica 
para recomponer los salarios de 
los empleados públicos y sería 
una falta de respeto cuando mu-
chos gremios aceptaron la oferta 

salarial del Gobierno Provincial”, 
a la vez que reconoció “seguir 
charlando otro tipo de condicio-
nes y vamos a continuar esforzán-
donos para mejorar los salarios 
de toda la administración públi-

ca. Pero no podemos desfinanciar 
otras políticas públicas como la 
infraestructura y los servicios”.

Por último, Pullaro dijo que 
evaluarán dar el aumento de 
igual manera a los docentes por-

que “la inmensa mayoría estuvo 
en contra de la decisión que llevó 
adelante AMSAFE”, y “seríamos 
injustos con los docentes que hoy 
fueron a trabajar y estuvieron al 
frente de las aulas”.

La inversión en la primera etapa de la obra supera los 86 millones de pesos.

Los trabajos proponen la transformación de los 
antiguos silos cerealeros en un espacio para la 
historia, el arte y la comunidad. La obra se finan-
cia con fondos provinciales a través del Progra-
ma de Obras Urbanas.

Provincia financia la construcción 
de un Puerto Cultural en Alvear

Ministerio de Obras Públicas.

A través del Programa de Obras 
Urbanas (POU) que lleva adelante 
el Ministerio de Obras Públicas, 
el gobierno provincial financia la 
construcción del Puerto Cultural 
en la localidad de Alvear, depar-
tamento Rosario. El aporte econó-
mico para la inversión de la pri-
mera etapa de la obra asciende a 
$86.632.977.

El proyecto busca revitalizar 
antiguos silos utilizados para el 
almacenamiento de cereal y con-
vertirlos en un espacio para la his-
toria, la música y las expresiones 
artísticas de la región. Actualmen-
te, la comuna desarrolla tareas de 
aislamiento térmico, colocación de 
paneles solares y sistema de reco-
lección de agua.

Sobre este nuevo espacio cul-
tural para Alvear, el ministro de 
Obras Públicas, Lisandro Enrico, 
explicó que “hoy está en marcha 

su primera etapa con más del 50% 
de avance, y va a funcionar como 
un punto de encuentro y reflexión 
sobre la historia local. Además, la 
música, el arte y la comunicación 
tendrán un lugar preponderante, 
consolidando a Alvear como un 
faro cultural en la región y una 
referencia para otras localidades 
también”.

Por su parte, el presidente co-
munal, Carlos Pighin, destacó la 
importancia de igualar las opor-
tunidades y el acceso a los dispo-
sitivos culturales para todos los 
habitantes, y señaló que “desde 
que asumimos, nuestro principal 
objetivo fue unir a toda la locali-
dad, dándole una identidad propia 
a cada barrio, pero siempre con la 
visión de un Alvear integrado”.

“Este nuevo Puerto Cultural no 
sólo representa una transformación 
física en la localidad, sino también 

una apuesta al futuro, donde la his-
toria, el arte y la comunidad con-
vergen para darle a Alvear un lugar 
destacado en el mapa cultural de la 
región", profundizó Pighin.

Finalmente, Pighin agradeció 
al ministro Lisandro Enrico y el 
respaldo del gobernador Maximi-
liano Pullaro y manifestó que “la 

escucha y el acompañamiento son 
importantes para seguir creciendo 
y abordando las necesidades que 
hoy Alvear tiene como ciudad. 
Este modelo de innovación y di-
versidad productiva que promove-
mos sigue consolidándose gracias 
al trabajo conjunto con la provin-
cia”, concluyó.

Hasta el viernes.

Prórroga 

Ante la demanda registrada en 
los últimos días para obtener 
el beneficio del 35% de des-
cuento en el pago total anual 
de los impuestos Inmobiliario 
y Patente Única Automotor, 
que operaba este lunes 24, el 
Gobierno de Santa Fe prorro-
gó la fecha límite de pago y la 
unificó para el 28 de febrero 
inclusive.

Desde API, destacaron que 
la prórroga mantiene, además 
del beneficio del descuento del 
35% para el pago total anual, la 
posibilidad del pago con tar-
jetas de débito y crédito con 
cualquier entidad financiera.

Se recuerda que para quie-
nes posean tarjeta de crédito 
del Banco de Santa Fe, podrán 
realizar el pago total anual en 
hasta 6 cuotas sin intereses.

De igual modo, también se 
prorroga para el 28 de febrero 
el vencimiento de la cuota 1 de 
ambos impuestos.

En los vencimientos 
tanto para el pago 
de la primera cuota 
como para el pago 
total anual de Paten-
te e Inmobiliario.
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FÚTBO REGIONAL

Porvenir Talleres derrotó a Riberas del Paraná por 1 a 0 y se quedó con el clásico de verano. Federico Ortiz se vistió de héroe y, 
sobre el final del partido, anotó el gol de la victoria. Este fin de semana se pone en marcha la primera fecha del Apertura 2025.

El clásico quedó en La República
Primera División.

A falta de un puñado de días para 
que comience la competencia ofi-
cial en la Liga de Fútbol Regional 
del Sud, los protagonistas continúan 
ultimando detalles de cara a lo que 
será el inicio del Apertura 2025. 

Así, con el objetivo de llegar de 
la mejor manera, en la noche del 
sábado de jugó la revancha del su-

perclásico de la ciudad. 
En el estadio Norberto “Toto” 

Sposito, Porvenir Talleres recibió a 
Riberas del Paraná. 

Bajo una cálida noche de vera-
no, el público de a poco comenzó a 
llenar el estadio de La República y 
las tribunas se colmaron de expec-
tativas para ver al “Monstruo” y la 

“Academia”. 
Al igual que en el primer mano 

a mano, disputado en las dos ave-
nidas, el partido fue sumamente 
parejo y entretenido. 

En el complemento, prome-
diando los 35 minutos, el entrena-
dor Rubén Lezcano movió el ban-
co de suplentes local y mandó a la 

cancha a Federico Ortiz. 
Con apenas unos minutos en can-

cha, el “Cachorro” explayó toda su je-
rarquía y rompió el cero para que se 
desate la locura en la tribuna local.

Tras un disparo de media dis-
tancia de Alexis Fernández, Ortíz 
capturó la redonda de espaldas al 
arco, giró ante la presión del defen-

sor y definió cruzado colocando la 
redonda contra el palo más lejano 
del arquero.

Con un verdadero golazo, Por-
venir Talleres se puso en ventaja en 
el marcador y liquidó el juego.

El “Monstruo” se quedó con el 
clásico de verano y llega de la me-
jor manera al debut en el torneo. 

A su vez, se refirió a la importancia de 
que esté Marcelo Santilli ya que en todo 
momento le transmite mucha confianza 
a los jugadores y los hace sentir impor-
tante a todos por igual. 
“Me tocó entrar a los 36 del segundo 
tiempo y, a los 40, fue la primera pelota 
que me pudo quedar. El ‘Corto’ pateó de 
afuera del área, la pude frenar con cara 
externa, giro con la pelota y pude definir 

cruzado. 
La verdad es que estoy muy contento 
por el gol del triunfo, me sirve mucho 
anímicamente para afrontar el campeo-
nato”, declaró el “Cachorro” y cerró: “El 
envión anímico es terrible, sobre todo 
por el contexto del clásico. Más allá de 
que sea de pretemporada, no deja de 
ser un clásico y la gente lo quiere ganar 
y nosotros también”.   

Federico Ortiz fue el héroe en La 
República. Con escasos minutos en 
cancha, su experiencia y su jerarquía 
hicieron que su participación fuera 
determinante. El delantero marcó el 
único gol del partido para que Porve-
nir Talleres le gane el clásico a Riberas 
del Paraná. 
En diálogo con La Ciudad Deportiva, 
el “Cachorro” analizó el partido y ex-
presó: “Fue muy trabado, muy corta-
do. En el primer tiempo prácticamen-
te no se pudo jugar. Si bien fue trabajo, 
Talleres controló en todo momento y 
ellos no tuvieron ninguna jugada cla-
ra. Nosotros sin contamos con varias 
posibilidades que no pudimos meter, 
hasta que me tocó en la última”.
Al mismo tiempo, Federico se refirió 
a cómo esta Porvenir Talleres de cara 
al inicio del torneo y manifestó que al 
equipo lo ve muy bien, con muchos 
jugadores de muy buen pie, de mucha 
entrega y muy intenso. 
En sintonía, Ortiz resaltó que el entre-
nador Rubén Lezcano tiene muy bue-
nas ideas para plantear los partidos y 
cuenta con buenos jugadores como 
para llevar a cabo esas ideas.  

“La gente y nosotros queríamos ganar”

En la antesala al gran partido de 
Primera, se disputó el clásico en la 
divisional Sub – 20. En la ida, Por-
venir Talleres dio el gran golpe de 
visitante y se quedó con el duelo 
por la mínima diferencia. En lo que 
fue la revancha, ante un muy buen 

marco de simpatizantes, el “Mons-
truo” y la “Academia” no lograron 
sacarse diferencias e igualaron en 
uno. Lucas Pérez marcó el tanto de 
Porvenir Talleres, mientas que Ke-
vin Blanco anotó el gol de Riberas 
del Paraná. 

SUB – 20 Empate en la Reserva

La espera terminó. Después del receso 
de verano, la redonda vuelve a girar 
en las diferentes canchas del fútbol re-
gional. El fin de semana se pondrá en 
marcha el torneo Apertura 2025 con la 
disputa de los encuentros de la primera 
fecha. Porvenir Talleres será local ante 

Empalme Central, mientras que Riberas 
del Paraná visitará a Atlético Empalme. 
A su vez, habrá clásico en la ciudad con 
el duelo entre Independiente y San Lo-
renzo.  Atlético Unión, flamante cam-
peón, deberá aguardar por su debut ya 
que cumplirá con la fecha libre. 

Arranca el Apertura 2025

Fecha Nº 1
A. Empalme vs. Riberas
J. Unida vs. C. Argentino
Independiente vs. San Lorenzo
S. Figherense vs. A. Libertad
P. Talleres vs. E. Central
A.S.A.C vs. A. Talleres

Libre: A. Unión



27LA CIUDAD  I JUEVES 27 DE FEBRERO DE 2025

NATACIÓN

Román Castellanos y Cándida Carassai fueron los campeones de la 22ª edición de la copa “Osvaldo Boulan”. Con más de 120 
nadadores participantes, Lucas Martino fue el ganador de la maratón de aguas abiertas.

La Copa “Osvaldo Boulan” volvió a ser un éxito
22º edición.

Las instalaciones del Club Náuti-
co Villa Constitución fueron el es-
cenario para la 22ª edición de la ya 
tradicional competencia de aguas 
abiertas copa “Osvaldo Boulan”. 

En la calurosa jornada del do-
mingo, más de 120 nadadores 
dijeron presente para vivir una 
verdadera fiesta del deporte en las 
aguas del río Paraná. 

Bajo la organización de los pro-
fesores de natación de la institu-
ción, subcomisión de natación y 
comisión directiva, la maratón de 
aguas abiertas fue un verdadero 
éxito. 

En esta oportunidad, la copa 
“Osvaldo Boulan” contó con la ca-
tegoría de 3.5 kilómetros y de un 
kilómetro, en donde participaron 
nadadores provenientes de dife-
rentes puntos del país. 

Entrando en detalles de la 
competencia, el gran ganador fue 
Lucas Martino, de Echesortu, que 
se quedó con el primer puesto de 
la tabla general al hacer un tiem-
po de 39 minutos y 49 segundos. 
Matías Martino se quedó con el 
segundo puesto con un tiempo de 
42:30, mientras que Lautaro Ro-
che completó el podio con 44:38.

Al mismo tiempo, en relación a 
la categoría de mujeres, Cándida 
Carassai fue la ganadora, en tanto 
Nair Montenegro fue segunda y 
Juana Ríos tercera.

En otro orden de cosas, en re-
lación a la disputa de la copa “Os-
valdo Boulan”, solamente pueden 

Las Estrellas siguen a paso firme

Martín Torres se destacó en Uruguay

Torneo de Las Estrellas.

Tenis.

El tradicional Torneo de Las Estre-
llas puso en marcha la cuarta fecha 
con duelos apasionantes.

En la zona A, La Ñapa FC logró 
su primera victoria en el certamen 
al derrotar al líder 25 de mayo por 
3 a 1. En tanto Goodgrip y Empal-
me Central repartieron puntos al 
empatar en uno. 

En la zona B, Manos Dadas se 
impuso por la mínima diferencia 
ante Palmar. Mientras que Amigos 
de La Estación y Mataderos no lo-
graron sacarse diferencias e igua-

Deportes

laron sin goles. 
Con estos resultados, 25 de 

Mayo y Sociedad Italiana siguen li-
derando la zona A con 6 unidades. 
La Ñapa FC y Goodgrip tienen 4, 
mientras que cierra la tabla Empal-
me Central con 2 puntos. 

Manos Dadas, con 6, es el úni-
co líder en la zona B. Un escalón 
por debajo, con 5 unidades están 
Porvenir Talleres y Amigos de La 
Estación. Mataderos tiene 4 pun-
tos y Palmar está ultimo con una 
unidad. 

De cara a lo que vendrá, la 5ª 
fecha tendrá cruces sumamente 
interesantes. 

La jornada se abrirá a las 19.45 
con el duelo entre Amigos y Pal-
mar. A las 21 se medirán Goodgrip 
y La Ñapa FC. Porvenir Talleres 
y Manos Dadas jugarán a las 22, 
mientras que la fecha la cerrarán 
a las 23 Sociedad Italiana y 25 de 
Mayo.

Empalme Central y Mataderos 
deberán cumplir con la fecha li-
bre. 

El tenista villense, Martín Fer-
nández Torres, compitió en el 
torneo “Montevideo MT 400” y 
tuvo una destacada participación.

Del 17 al 22 de febrero, Martín 
viajó a la capital de Uruguay para 
competir en el certamen interna-
cional, que tuvo lugar en las ins-
talaciones “Carrasco Lawn Tenis”, 

y es parte del calendario Master 
Tour que organiza la Federación 
Internacional del Tenis (ITF). 

El profesor y referente del 
complejo de tenis CTC partici-
pó en la categoría +40, en donde 
compitieron 32 jugadores prove-
nientes de 15 países diferentes. 

Martín Fernández Torres tuvo 

una gran actuación, en donde eli-
minó a los preclasificados Nº 3 y 
6. Sin embargo, en instancias de 
semifinales, cayó ante el local Ge-
rardo Kronfeld por 7 – 6 y 6 – 3. 
Posteriormente, el uruguayo se 
coronó campeón. 

Por otra parte, vale la pena 
destacar que el villense Luis Al-

varellos participó en la categoría 
+ 80 y se quedó con el destacado 
4º puesto. 

De cara a lo que vendrá, tan-
to Fernández Torres como Al-
varellos competirán en el toreo 
nacional G1, que se desarrollará 
en el Club Comercio de Buenos 
Aires. 

3.5k Hombres CNVC
Román Castellanos
Juan Carassai 
Sebastián Re

3.5k Mujeres
Cándida Carassai 
Nair Montenegro 
Juana Ríos 

3.5k Mujeres CNVC
Cándida Carassai
Juana Ríos
Marisa Ginessi

1k (Recreativa)
Gino Fernández 
Emilia Baer 
Sergio Nani 

Tabla de posiciones

3k Hombres
Lucas Martino (Echesortu) 39:49
Matías Martino (Echesortu) 42:30
Lautaro Roche (Club Junín) 44:38

competir por el trofeo los nada-
dores del Club Náutico.

Allí, Román Castellanos fue el 
gran campeón en la rama mascu-

lina. El villense se posicionó 13º 
en la general y fue el mejor entre 
los socios del club Náutico. 

Juan Carassai (16º en la gene-

ral) y Sebastián Re (18º) lo acom-
pañaron en el podio. 

En la rama femenina, la joven 
Cándida Carassai se quedó con el 

primer puesto y se corono cam-
peona por primera vez. En tanto 
Juana Ríos fue segunda y Marisa 
Ginessi tercera. 
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CASAS VENTA

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 3400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 V.C. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A 
ESTRENAR, SOBRE AVENI-
DA SAN MARTÍN AL 1700, 
SIN GASTOS NI COMISIONES.  
TEL.: 336-4012118 / 03400-
504602
------------------------------------------------
SE ALQUILA MONOAMBIENTE 
PARA PERSONA SOLA.  TEL.: 3400-
539316

NO DE 10 X 37 EN ARROYO SECO.  
TEL.: 336-4301052
------------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 
SALTA 167 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 336-
4038233
------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR VA-
LOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 CON 
61000 KM.  TEL.: 336-4020943
------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 
DIÉSEL.  TEL.: 336-4035818
------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS 1.6 NAFTA, 
MODELO 2018 CON 58000 KM, LIS-
TO PARA TRANSFERIR.  TEL.: 3402-
657546
------------------------------------------------
VENDO CHEVROLET CELTA LS FULL 
NAFTA, 3 PUERTAS MODELO 2012, 
LISTO PARA TRANSFERIR.  TEL.: 
3402-657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES 
AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 336-
4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS PIRELLI 
225/65/17, USADAS EN BUEN ESTA-
DO.  TEL.: 3400-668278
------------------------------------------------
VENDO ENGANCHE DE RENAULT 
9 Y GOL POWER, CASI NUEVOS 
$80000 LOS DOS.  TEL.: 3402-
657546
------------------------------------------------
VENDO LLANTA Y RUEDA PARA 
AUTO 186/65/15.  TEL.: 336-
4389035
------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/R15.  TEL.: 3402-
500952
------------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, EL JUEGO COMPLETO, 
205/65/R15.  TEL.: 3402-500952
------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 
175/70/R14.  TEL.: 3402-500952
------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS BRIDGESTONE 
215/65/16, USADAS $100.000.  
TEL.: 3400-512522

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO BERLINGO MODELO 2012 
NAFTA 1.6 FULL CON 88000 KM, 
MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 3402-
657546

VENDO BOCINA DE AIRE PARA CA-
MIÓN, ESLINGA Y LANZA 1,80.  TEL.: 
3402-445726
------------------------------------------------
VENDO FORD RANGER MODELO 
2014, IMPECABLE 166000 KM.   
TEL.: 336-4646265

MOTOS

VENTA

VENDO 2 RUEDAS COMPLETAS PARA 
CICLOMOTOR, $30000 UNA LAS DOS 
$55000.  TEL.: 336-4323359
------------------------------------------------
VENDO HONDA XR 150 AÑO 2022, 
EXCELENTE ESTADO, TITULAR, 
TODO AL DÍA, NO PERMUTO.  TEL.: 
336-4260779
------------------------------------------------
VENDO MOTO MOTOMEL STRATO 
AURO 4200 KM, ÚNICA MANO, PA-
PELES AL DÍA.  TEL.: 341-5842391
------------------------------------------------
VENDO 2 CASCOS DE MOTOS TALLE 
L Y XL.  TEL.: 3400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02
CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TERRE-

ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUI-
NA CORRIENTES E ITALIA, 
EN EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPE-
RA AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 
600 VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-444502
------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS LOS 
SERVICIOS, 300 M2, LISTO 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. ALQUILEROTROS VEHÍCULOS
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Clasificados

USADA.  TEL.: 3400-533833

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA RECTA INDUS-
TRIAL MARCA YAMATA, EN USO.  
TEL.: 336-4360688
------------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMMA DE 
150 AMP.  TEL.: 336-4583873
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 3400-539316
------------------------------------------------
VENDO BOMBA PORTÁTIL DE 40000 
LITROS, NUEVA, IMPECABLE.  TEL.: 
341-5842391
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, 
CASI NUEVA.  TEL.: 3402-500952
------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE CÉSPED, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 3400-
662866
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE CORTAR FIAM-
BRE.  TEL.: 3400-662866
------------------------------------------------
VENDO BALANZA, EXCELENTE ES-
TADO.  TEL.: 3400-662866

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
3400-534176
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-
580499
------------------------------------------------
VENDO MEDIAS DE LYCRA PARA 
DAMA, LOTE COMPLETO 140 
UNIDADES, NUEVAS PARA VEN-
TA AL PÚBLICO.  TEL.: 3402-
542503
------------------------------------------------
VENDO ZAPATOS DE SEGURIDAD 
NUEVOS Nº 43, MARCA RINGO.  
TEL.: 3402-415551

JUEGOS

VENDO METEGOL PROFESIONAL DE 
FUNDICIÓN DE ALUMINIO, COLOR 
BLANCO IMPECABLE $250000.  
TEL.: 336-4271129

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTO-
RES, CALEFONES.  TEL.: 3400-

ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 3400 
- 514455 

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 
3400-539316
------------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 
3400-539316

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, AC-
CESORIOS PARA DAMA, MARRO-
QUINERÍA, INDUMENTARIA, JUGUE-
TERÍA, ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 
336-4366333 / 336-4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 3402-
658876

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 336-
4390759
------------------------------------------------
COMPRO BICICLETA RODADO 29 

15657966 / 3400-421579 / 336-
4540829 
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA Y 
ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 336-
4382844
------------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, ALBA-
ÑILERÍA.  TEL.: 3402-506788
------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-
539316
------------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 
3400-539316
------------------------------------------------
IMPERMEABILIZACIÓN DE TECHOS, 
PINTURA EN GENERAL.  TEL.: 3402-
563404
------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 3400-657070
------------------------------------------------
SE LIMPIAN TERRENOS, RETIRO 
CHATARRA, CARGO EN VOLQUETES.  
TEL.: 336-4623813

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 336-
4359032
------------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, 100 TO-
MOS.  TEL.: 336-4583873
------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 3400-
539316
------------------------------------------------
VENDO LIBROS DE ELIGE TU PRO-
PIA AVENTURA, LÍNEA NUEVA, TÍ-
TULOS NUEVOS $7000, USADOS 
$6000.  TEL.: 336-4039289
------------------------------------------------
VENDO PILETA DE LONA PELOPIN-
CHO MODELO 1010, PARA NIÑOS, 
1,55 X 1,07 X 0,30 MTS, IMPECA-
BLE.  TEL.: 3400-512522
------------------------------------------------
VENDO FRASCOS DE MERME-
LADA Y BOTELLAS DE TOMATES 
VACÍOS $200 C/U.  TEL.: 336-
4690677

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YA-
NINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

4581948
------------------------------------------------
VENDO MONITOR, TV DE 24” 
$100.000.  TEL.: 3402-484197
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLI-
NILLO DE CAFE, EXCELENTE 
ESTADO $4000.  TEL.: 3402-
529548
------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 336-
4646145
------------------------------------------------
VENDO VENTILADOR $8000.  TEL.: 
3400-581251

MUEBLES 

VENDO JUEGO DE DORMITORIO 
ANTIGUO, ROPERO, CÓMODA Y 
DOS MESAS DE LUZ.  TEL.: 3400-
657508
------------------------------------------------
VENDO SOMMIER DE UNA PLAZA, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 3400-
657508
------------------------------------------------
VENDO PLACARD DE 4 PUERTAS, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 336-
4534517

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-

ALBAÑIL O AYUDANTE, OFICIAL PIN-
TOR.  TEL.: 336-4623813
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 336-
4321322
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
NIÑOS Y ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
341-6773366
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 3400-
520424
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABA-
JOS DE LIMPIEZA.  TEL.: 336-
4530236

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PUERTA CORREDIZA.  TEL.: 
3400-534600
------------------------------------------------
VENDO JUEGO DE BAÑO COMPLE-
TO FERRUM BLANCO, IMPECABLE.  
TEL.: 336-4271129

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO GRABADOR, EXCELEN-
TE ESTADO $15000.  TEL.: 336-
4581948
------------------------------------------------
VENDO TV DE 29” CON CONTROL 
REMOTO $35000.  TEL.: 336-

PARA ESCRITURAR. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS DEL 
PARANÁ, AMPLIA FINANCIA-
CIÓN, IDEAL INVERSIÓN! 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA Y 
ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 336-
4382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 3400-
661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
ME OFREZCO DE CASERO, MAN-
TENIMIENTO DE CASAS QUINTA O 
CAMPOS, REFERENCIAS.  TEL.: 336-
4623813
------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO, MEDIO OFICIAL 

OFICIOS DIVERSOSBICICLETASSERV. INFORMÁTICOSLOTES VENTA PEDIDOS AUDIO - TV - VIDEO
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio La100  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

21/02  Mur, Adriana María  53 
21/02  Arnijas, Manuela María  81 
21/02  Jaimez, Carmen  83 
21/02  Torres, Patricio  86 
22/02  Gabernet, Pablo Marcelo  52 
23/02  Mariotti, Abel Omar  82 
22/02  Pintos, Jorge Alfredo  64 
23/02  Lorenzotti, Domingo  82 
23/02  Acosta, Abelardo Edelmiro  64 
25/05  Villanueva, María José  56 
24/02  Schmutz, Martha Aidee  78 
25/02  Gigli, Olga Teresa Beatriz  90

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

22/02 al 01/03

01/03 al 08/03

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Haz el esfuerzo de abandonar cada tanto tu 
dulce mundo de pareja y ocuparte un poco de los 
cambios del mundo familiar.

Riqueza: Descubrirás una forma de ganar dinero 
que a otros les ha pasado desapercibida. No com-
partas tu secreto con nadie.

Bienestar: Asegúrate de no estar cometiendo una 
injusticia cuando hagas algún tipo de reclamo o acu-
ses a otra persona de haberte traicionado. Presientes 
que algo grande va a ocurrir, pero no logras imaginar-
te cómo se desarrollarán los hechos. 

Clave de la semana:  Debes estar atento.

Amor: Cuidado con lo que prometes, hoy estarás 
muy romántico y harás ofrecimientos que te pue-
den costar mantenerlos en pie.

Riqueza: En asuntos financieros una buena organi-
zación es ineludible para llevar a buen término tus 
planes. Necesitarás dinero.

Bienestar: Trabaja en emprendimientos que requie-
ran energía mental en oposición al rendimiento físico. 
Después de haber descansado y disfrutado regresas 
a tus actividades de siempre pero con energía reno-
vada y mucho entusiasmo.

Clave de la semana: Es momento de lucirte.

Amor: Desenlace de una historia que prometía todo. 
Pasarás largo tiempo pensando qué hacer para recu-
perar a tu pareja.

Riqueza: Existe inseguridad con respecto al futuro, 
pero una forma de asegurarse tranquilidad es resol-
viendo los problemas económicos.

Bienestar: Antes de alejarte de alguien querido, evalúa 
qué ganas y qué pierdes. Recuerda que tu autocrítica 
puede fallar, eres un ser humano. Lograrás las cosas a tu 
manera, con intransigencia, tal vez de forma drástica.

Clave de la semana: Siéntete libre de decidir.

Amor: Es posible que proyectes planes de conviven-
cia con tu pareja. Habrá entusiasmo y gran excitación. 
Festejos apasionados.

Riqueza: SLa intuición para los negocios es tu capi-
tal y, si sabes hacerla valer, quienes tienen poder de 
decisión deberán reconocerlo.

Bienestar: Impresiona primero con muestras de 
tu inteligencia, pero no olvides utilizar el sentido del 
humor. Eso disminuye las tensiones que puedan oca-
sionarse. Sentirás mucha presión en todos los ámbitos 
de tu vida. 

Clave de la semana: Pon límites. 

Amor: Desconcertarás a tu pareja con la intensi-
dad de tus emociones. No está acostumbrada a 
verte así, y es bueno que empiece a estarlo.

Riqueza: Dotado de buen razonamiento y capaci-
dad para ver lo positivo y lo negativo de los asuntos, 
pero lento para tomar decisiones.

Bienestar: Por bien que te recuperes de las caídas, 
evítate los dolores innecesarios. Las decisiones im-
portantes debes dejarlas para más adelante, pues la 
ocasión no se presenta propicia ni estás en buena 
disposición.

Clave de la semana: No decaigas.

Amor: Posibilidades de encontrar un vínculo afín a 
tu naturaleza sentimental y afectiva. Evita caer en 
superficialidades.

Riqueza: Circunstancias más que favorables. Opti-
mismo. El secreto del éxito residirá en abrir nuevos 
frentes y mantenerte informado.

Bienestar: Observa las actitudes que estás teniendo. 
No te quedes en la crítica, intenta ir modificando las 
cosas que más te molestan de tus formas. Conflictos 
financieros se ponen en evidencia. 

Clave de la semana: Haz un balance más realista. 

Amor: Propone cambios inesperados que dejarán 
boquiabierta a tu pareja. Reconoce las necesidades 
del otro y sabrás cómo satisfacerlas.
   
Riqueza: Hoy, no escuches sugerencias antojadizas 
de quien no te quiere porque pueden terminar afec-
tando tu bolsillo.

Bienestar: No dejes que la gente te distraiga de tus 
objetivos Tus motivaciones son puras y sabes lo que 
quieres. Alcanzarás el éxito. Te preocupará no poder 
desentenderte de las responsabilidades diarias y el 
hecho de tener que cargar con todo.

Clave de la semana: Parecerás distante. 

Amor: Si estás solo, estás a punto de conocer a al-
guien que se convertirá en una magnífica amistad, o 
quizás en una compañía amorosa.

Riqueza: Algunos trámites demorados te ocasiona-
rán entredichos con personas de tu entorno laboral. 
Sé claro con tus explicaciones.

Bienestar: Cuando los demás no están preparados 
para empujar, hazles saber que es hora de moverse. 
No necesitas arrastrarlos, pero tampoco dejar de pro-
tegerlos. Repasa vínculos esenciales en tu historia.

Clave de la semana: Se avecinan complicaciones.

Amor: Trata de recuperar los espacios de armonía 
que alguna vez construiste con tu pareja, y toma el 
camino que te permita crecer.

Riqueza: Período para cerrar círculos en el área eco-
nómica, haz un balance y revisa qué es lo que ha fun-
cionado en el último año.

Bienestar: No dejes que los otros te quiten tu idea 
cuando les digas lo que quieres emprender. Cuídate 
de caer en discusiones con miembros de tu familia, ya 
que te será muy fácil perder la paciencia y, luego, no 
hay vuelta atrás.
 
Clave de la semana: Sé cuidadoso.

Amor: Reconoce de una vez cómo quieres que 
continúe, o no, tu relación. Las discusiones son in-
útiles y sólo logran alejarlos.

Riqueza: Sensación de impotencia ante situaciones 
que no puedes controlar en tu entorno laboral. Apa-
recen gastos imprevistos.

Bienestar: Una tendencia a la falta de sueño puede 
controlarse, desvía algunas de tus energías incan-
sables hacia ejercicios prácticos y relájate un poco 
más. Estarás muy creativo y te gustará transmitir 
tus conocimientos o talentos a otras personas. 

Clave de la semana: Tu deseo es cada vez mayor.

Amor: El entusiasmo y la alegría se instalan en tu 
vida, no te sorprendas si estás rodeado de quienes 
disputan tu compañía.

Riqueza: Es un buen momento para encontrar a la 
persona dispuesta a financiar tus proyectos, pero no 
te desanimes ante el primer traspié.

Bienestar: Aclara situaciones, malos entendidos y 
revela secretos que pesan en tu mente. Derramarás 
toda tu poderosa energía sobre tu fuerte personali-
dad. Te impondrás en donde te encuentres, te harás 
respetar y admirar.

Clave de la semana: Te aliviarás de presiones.

Amor: Verás como el vínculo con tu pareja se hace 
más fuerte con el pasar del tiempo. Te sentirás ben-
decido por la persona a tu lado.

Riqueza: Se acerca la tan esperada infusión de efec-
tivo que logrará sacarte de los apuros en los que es-
tas. No bajes los brazos.

Bienestar: Lograrás grandes éxitos si aprendes a con-
fiar en tus habilidades innatas. No dejes que los que te 
rodean te hagan sentir inferior. Te replantearás ciertas me-
tas y objetivos debido a circunstancias ajenas a tu control.  

Clave de la semana: Días de frustración e ira.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

01/03 Patiño P.D.Segundo y Libertad  15663090
Martínez Ing. Acevedo 127 472937

03/03 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Mattia P.D. Segundo 669 476979

02/03 Sacconi San Martín 1999 478625
Maino 14 de Febrero 802 

04/03 Varoli C.Rivadavia 768 - B° Malugani 470553
Patiño P.D.Segundo y Libertad 15663090

27/02 Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625
28/02 San Pablo Rivadavia 1754 477551

05/03 Grosso Córdoba y Sarmiento 474097
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“Compartimos con alumnos y docentes el primer día de clases en la 
Escuela 810 “José de San Martín” del Paraje Rubicini, en Theobald. 

Aulas abiertas para que los chicos aprendan. Con educación, somos 
invencibles”.

@CacuCandido  

“Hacemos esto porque tenemos un proyecto de ciudad, y te-
nemos propuestas. Por eso necesitamos fortalecer el Concejo 

como herramienta de gobierno, porque nuestra mirada va 
más allá”. 

La Frase de La Ciudad

Diego Martín - Precandidato a concejal. 

Juan Cruz Cándido, Sec. Gral. Gobernación 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama 549 Sudoku 549

Solución 548

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada seg-mento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

Crucigrama

El objetivo del pasatiempo más famoso del mundo es rellenar la plan-
tilla con las palabras que se entrecruzan en dos direcciones-horizontal, 
de izquierda a derecha, o vertical, de arriba abajo. Las casillas negras 
separan las palabras entrecruzadas. Las filas y las columnas llevan los 
núme-ros que se corresponden con las definiciones situadas debajo 
de la plantilla.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Tormentas

MáximaMínima

DOMINGO

27o23o

YO RECOMIENDO
Lautaro Pellegrini - Tec. Electromecánico

MáximaMínima

SÁBADO

22o 28o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

31o

Mínima

22o

Elecciones II
Otros de los candidatos a concejal que 
no se detiene y recorre la ciudad es Iván 
Bonicci. Constantemente habla con los 
suyos, convoca reuniones con todo su 
equipo y, en especial, arenga a todos los 
integrantes de su lista. El protagonis-
ta imagina una presentación especial 
para toda la comunidad, donde pueda 
mostrar sus propuestas y mensajes a un 
electorado que pretende hacerlo suyo 
en su gran mayoría. Quienes analizan 
la política local, comparan la manera 
de moverse de Bonicci, con la de “Fito” 
Araujo.

Regreso
Y con toda la furia… El ex presidente 
comunal de Empalme, Raúl Ballejos, 
visita clubes e instituciones, acompa-
ñando sus necesidades ante el gobierno 
provincial y llevando soluciones a cada 
una de las problemáticas que tienen los 
habitantes de su pueblo. Hasta el mo-
mento, es muy bien recibido en cada 
visita y, sin dudas, reafirma el cariño 
cosechado siendo una persona nacida 
en Empalme. Por si fuera poco, forma 
parte con “Cacu” Cándido, también del 
pueblo, de las decisiones provinciales. 
Apuesta fuerte para Empalme.

Pelea
La que se pudo escuchar y ver en los 
pasillos de Canal 4. Fue en el momen-
to que salía Pablo González (UOM) de 
hacer una entrevista en La 100 (94.7) y 
se topa con los siguientes entrevistados; 
nada más y nada menos que Melina 
Murialdo e Iván Gisbert. En ese cruce 
se increparon duramente. El gremialis-
ta le recriminó que ella llevaba adelante 
una campaña sucia en su contra, y ella, 
le respondió irónicamente: “Sólo te fal-
ta comprarte un perro”. La contienda 
no ha finalizado, sino que, por el con-
trario, recién comenzó.

Elecciones I
La actual concejal y presidente del con-
cejo Viviana Romo se tomó muy en se-
rio la campaña proselitista y, por eso, 
se la puede observar permanentemen-
te acompañando al senador provincial 
Giacomino y junto a su par Carla Ber-
tero. Por lo que se ve, están trabajando 
en forma conjunta y con proyección, 
construyendo en forma global todas las 
acciones políticas imaginando el futu-
ro. De esta manera, la “Vivi” ratifica lo 
que se dice de ella, que se trata de una 
incansable mujer en su trabajo fuera y 
dentro del concejo.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Brasil

Por sus paisajes que enamoran.

Un lugar 

EL CLIMA HOY

Tormentas 
Formación de tormentas por la tarde. Vientos del ENE a 25 km/h.

HumedadMáxima

30°
Mínima

23° 86%

Hamburguesas  

Con papas fritas. El combo 
ideal. 

Una comida 

TormentasTormentas

Rápido y Furioso

Toda la saga es imperdible. 

Una película 

Pasear

En moto, los fines de semana.

Un pasatiempo 


